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PRÉSIDENTIELLE DU 7 SEPTEMBRE:

Tirage au sort pour la répartition des plages horaires des interventions 
des candidats sur les médias audio-visuels

Le tirage au sort sur la 
répartition des plages 
horaires allouées aux 

interventions des candidats au 
titre de “l’expression directe” sur 
les médias audio-visuels publics, 
en prévision de la campagne 
électorale de la présidentielle du 
7 septembre, a eu lieu, samedi à 
Alger.
Cette opération s’est déroulée 
au Centre international de 
conférences (CIC) “Abdelatif-

Rahal”, sous la supervision du 
président de l’Autorité nationale 
indépendante des élections 
(ANIE), Mohamed Charfi, en 
présence des représentants des 
candidats à la prochaine élection.   
A cette occasion, les plages 
d’intervention ont été fixées au 
niveau des médias audio-visuels 
publics, à savoir 6 minutes 
pour chaque intervention d’un 
candidat.
La Radio algérienne a dédié 

4 chaînes pour la diffusion 
de l’expression directe des 
candidats sur 3 créneaux/jour, à 
raison de 3 plages dans chaque 
créneau pendant les 20 jours de 
la campagne du 15 août au 3 
septembre.
La Télévision algérienne a 
également dédié 4 chaînes pour 
l’opération, portant le nombre 
total des plages pour chaque 
candidat à travers les médias 
audio-visuels publics, à 480 avec 

un volume horaire de 48 heures.
Pour ce qui est du volume horaire 
global des plages, il s’élève à 
1.440, soit 144 heures.
Dans une déclaration à cette 
occasion, M. Charfi s’est dit 
satisfait des conditions dans 
lesquelles s’est déroulée 
l’opération, ce qui rassure quant 
aux préparatifs de cet important 
rendez-vous, en termes de moyens 
humains, de l’organisation ou de 
la logistique”.

Le même responsable a en outre 
appelé les électeurs à “participer 
massivement” au scrutin, dans 
le but de “soutenir le processus 
démocratique”.

La présidentielle du 7 septembre, une “date charnière” pour le présent 
et l’avenir de l’Algérie

Le Secrétaire général du 
Rassemblement national 
démocratique (RND), 

Mustapha Yahi, a affirmé, samedi 
à Batna, que la Présidentielle 
du 7 septembre représentent 
une “ date charnière” pour le 
présent et l’avenir de l’Algérie, 
d’autant qu’elle se déroule 
dans un “contexte régional et 
international marqué par des 

tensions”.
Le RND estime que cette 
élection, “autant qu’elle est liée 
à l’élection d’un président de 
la République, est un rendez-
vous pour souligner la cohésion 
des Algériens et leur union 
autour de leurs institutions 
constitutionnelles” , a déclaré 
M. Yahi qui présidait un meeting 
dans la salle du complexe du 1er 

Novembre 1954, à Batna.
Après avoir renouvelé le soutien 
de son parti au candidat libre, M. 
Abdelmadjid Tebboune, le SG 
du RND a appelé ses militants à 
travers le pays “ à participer avec 
force à ce scrutin et à contribuer 
à sa réussite “, ajoutant que 
ce soutien est “ dans l’intérêt 
suprême de l’Algérie afin de 
préserver l’unité nationale, 

l’Etat national et son caractère 
républicain “.
M. Yahi a salué “ les efforts 
déployés et la volonté d’assurer 
l’intégrité et la transparence 
du processus électoral “ en 
s’opposant fermement à toutes 
les pratiques de subornation par 
le biais des mesures juridiques 
prises contre l’utilisation de 
l’argent sale, la prévarication et 

toutes tentatives de fausser les 
élections à des fins personnelles 
et au service d’ambitions 
chimériques.

L’Algérie appelle les parties libyennes à la “sagesse” et à la “retenue”

L’ Algérie partage 
“entièrement” les 
préoccupations 

exprimées par les Nations unies 
quant à la récente mobilisation 
des forces dans diverses régions 
de la Libye, appelant les parties 
libyennes à “la sagesse et à 
la retenue”, indique samedi 
un communiqué du ministère 
des Affaires étrangères et de 
la Communauté nationale à 

l’étranger.
“L’Algérie partage entièrement 
les préoccupations exprimées 
par les Nations unies quant à la 
récente mobilisation des forces 
dans diverses régions de la 
Libye et tout particulièrement 
en direction de ses régions 
méridionales et occidentales”, 
soutient le communiqué du 
ministère.
“Face au nombre, à la diversité 

et à la complexité des obstacles 
auxquels se heurte encore 
la recherche d’un règlement 
pacifique à la grave crise que 
vit ce pays frère, la cessation 
des affrontements fratricides 
est un acquis précieux qu’il faut 
préserver à tout prix”, poursuit 
la même source.
“En conséquence, l’Algérie 
appelle toutes les parties 
libyennes à la sagesse et à la 

retenue pour épargner à leur pays 
et à leur peuple les retombées 
tragiques d’une reprise des 
affrontements dont les premières 
victimes sont toutes désignées 
: la solution pacifique de la 
crise, la réconciliation inter-
libyenne, la réunification des 
institutions et en particulier les 
institutions sécuritaires, l’arrêt 
des ingérences étrangères et 
l’avènement d’une nouvelle 

ère de sécurité, de stabilité 
et de prospérité en Libye”, 
assure le ministère des Affaires 
étrangères.

L’Algérie réitère son engagement envers la résolution du Conseil de 
sécurité appelant à “un cessez-le-feu immédiat” à Ghaza

L’ Algérie a réitéré, 
samedi, son 
engagement envers 

la résolution appelant à “un 
cessez-le-feu immédiat, 
permanent et durable” à 
Ghaza, apportant son soutien 
aux efforts visant à assurer 
la mise en œuvre effective et 
diligente de cette résolution du 
Conseil de sécurité, a indiqué 
un communiqué du ministère 
des Affaires étrangères et de 

la Communauté nationale à 
l’étranger.
“En tant que membre non-
permanent du Conseil de 
sécurité, l’Algérie réitère son 
engagement envers la résolution 
2735 du 10 juin dernier appelant 
à un cessez-le-feu immédiat, 
permanent et durable à Ghaza, 
résolution dans l’adoption de 
laquelle l’Algérie a assumé 
totalement ses responsabilités”, 
a indiqué le communiqué.

Le ministère affirme, à ce titre, 
que “l’Algérie renouvelle son 
attachement, plein et entier, à 
cette résolution, en particulier 
dans le contexte actuel 
marqué par l’intensification de 
l’agression israélienne dans la 
bande de Ghaza et l’engagement 
systématique de l’occupation 
israélienne dans une escalade 
multidirectionnelle dans la 
région”.
Dans ce contexte, poursuit le 

ministère, “l’Algérie apporte 
son soutien aux efforts visant 
à assurer la mise en œuvre 
effective et diligente de cette 
résolution du Conseil de 

sécurité, et en particulier à 
la déclaration conjointe des 
dirigeants de l’Egypte, du Qatar 
et des Etats-Unis d’Amérique 
convenue à cette fin”.
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Imane Khelif a déposé plainte à Paris pour cyber harcèlement

Saisie des biens 
des ex-oligarques : 

La SIH récupère un hôtel 4 étoiles 
de Ali Haddad à Boumerdès

Disparition mystérieuse 
d’une Algérienne 

en France : 
La résolution d’un cold 
case, 57 ans après ?

Après avoir accompli 
le boulot aux Jeux 
Olympique Paris-2024, 

Imane Khelif va passer à autre 
chose. Elle a engagé un avocat 
pour poursuivre en justice tous 
ceux qui ont été l’origine de 
l’acharnement dont elle a été 
victime pendant les JO.
Comme tout le monde le sait, 
Imane Khelif a été victime d’un 
acharnement féroce et malsain 
avant même son entrée en lice 
dans les Jeux Olympiques 
Paris-2024. Des médias étrangers 
ou encore l’Association 
internationale de boxe (IBA) ont 
toujours tenté d’influer sur elle, 
notamment lorsque ça coïncide 
avec un important combat.

Malgré cet acharnement, la jeune 
boxeuse a répondu sur le ring. 
En effet, elle s’est imposée, 
sans forcer, face à toutes 
ses adversaires. Des efforts 
récompensés par une médaille 
d’or amplement méritée. Sans 
doute, c’était la meilleure 

réponse à tous les détracteurs.
Mais la native de Tiaret ne 
compte absolument pas tourner 
la page de l’acharnement dont 
elle a été victime. Aux dernières 
nouvelles, elle a d’ores et déjà 
entamé les procédures judiciaires 
pour poursuivre en justice tout 

qui ont mené une cabale contre 
elle dans les JO.

L’avocat d’Imane Khelif 
a entamé les démarches 

judiciaires
À cet effet, l’avocat d’Imane 
Khelif, Maitre Nabil Boudi, 
révèle que sa cliente a déposé 
une plainte pour des faits de 
cyberharcèlement aggravé. « 
Après le temps sportif, vient 
le temps judiciaire. Tout 
juste médaillé d’or aux Jeux 
Olympiques Paris-2024, la 
boxeuse Imane Khelif a décidé de 
mener un nouveau combat : celui 
de la justice, de la dignité et de 
l’honneur. Elle a saisi le cabinet 
qui a déposé hier une plainte pour 
des faits de cyberharcèlement 

aggravé auprès du pôle de lutte 
contre la haine en ligne du 
parquet de Paris », a-t-il écrit, 
dans un communiqué de presse.
Et d’ajouter : « L’enquête pénale 
déterminera qui a été l’initiative 
de cette compagne misogyne, 
raciste et sexiste. Mais devra 
aussi s’intéresser à celles et ceux 
qui ont alimenté ce lynchage 
numérique ».
Enfin, le Maitre Nabil Boudi 
regrette le harcèlement subi par 
notre championne, qui aura été 
sans doute le fait marquant des 
JO. « Le harcèlement inique 
subi par la championne de boxe 
restera la plus grosse tache de ces 
Jeux Olympiques », a-t-il conclu.

La Société d’Investissement 
Hôtelière (SIH) a marqué 
un nouveau point dans sa 

stratégie de développement. En 
effet, elle vient de récupérer un 
hôtel classé 4 étoiles, propriété de 
l’homme d’affaires incarcéré Ali 
Haddad. Cet établissement, situé 
en front de mer à Boumerdès, 
s’étend sur près de 3 000 mètres 
carrés.
C’est lors d’une cérémonie 
organisée au niveau de la 
direction du domaine de l’État 
de Boumerdès que le Président 
Directeur Général de la Société 
d’Investissement Hôtelier 
(SIH), Ismaïl Chaalal, a signé 
l’acte de récupération de cet 
hôtel, appartenant au complexe 
ETRHB de Ali Haddad, 
actuellement en prison pour des 
affaires de corruption.
Cet établissement hôtelier, 
d’une superficie de 2 955 mètres 
carrés, comprend 114 chambres 
réparties sur 14 étages.
À cette occasion, M. Chaalal 
s’est engagé à prendre toutes 
les mesures nécessaires pour 
relancer ce projet et mener à bien 
les travaux restants. Il a souligné 
que cet établissement deviendra 
une référence touristique et 
que la SIH s’attachera à le 
moderniser pour qu’il réponde 
aux normes et aux technologies 
les plus récentes appliquées dans 
les hôtels de la société et dans le 
secteur de l’hôtellerie en général.
L’objectif est d’offrir des services 
de qualité et une expérience 

unique aux clients, de renforcer 
l’attractivité de la région et de 
contribuer au développement de 
l’infrastructure touristique du 
pays.
Cette récupération s’inscrit dans 
le cadre de l’application des 
instructions du président de la 
République concernant les biens 
saisis en vertu de jugements 
définitifs.
C’est ainsi que le directeur 
général de la SIH, accompagné 
des cadres de la société et du 
directeur du domaine de l’État 
de Boumerdès, Abdeljabar 
Saïlaa, a procédé, jeudi dernier, 
à la signature d’un procès-verbal 
de réception, officialisant ainsi 
la prise en charge par la SIH 
des actifs et des biens ayant fait 
l’objet d’une saisie dans le cadre 
de la lutte contre la corruption, 
conformément aux conclusions 
de la dernière réunion du Conseil 
des participations de l’État.

L’État algérien intensifie 
le transfert des actifs 

des oligarques 
vers le secteur public

La récupération de l’hôtel 4 
étoiles à Boumerdès par la SIH 
s’inscrit dans une dynamique 
plus large impulsée par le 
gouvernement algérien. En effet, 
les autorités ont engagé une 
opération d’envergure visant 
à récupérer les biens et avoirs 
des oligarques condamnés pour 
corruption et à les transférer vers 
le secteur public.
Cette initiative, annoncée lors 

d’une réunion ministérielle 
présidée par Ali Aoun, concerne 
23 unités de production 
industrielle. Ces entreprises, 
auparavant détenues par des 
hommes d’affaires impliqués 
dans des affaires de corruption, 
sont en cours de transfert vers 
trois grands groupes publics :
•Gica : Spécialisé dans le ciment, 
ce groupe récupère quatre 
briqueteries.
•Imetal : Son portefeuille 
s’élargit avec l’intégration de 
sociétés comme Casteel, Gtrans, 
Kia Motors et Glovis.
•Madar : Ce groupe, piloté par 
Charfeddine Amara, a pour 
objectif de relancer l’activité 
économique et de créer de 
nouveaux emplois.
Chaque unité fait l’objet d’un 
audit approfondi afin d’évaluer 
sa viabilité et de définir les 
actions nécessaires à sa remise en 
état. Cette approche rigoureuse 
vise à optimiser les chances de 
succès de la reprise d’activité et 
à garantir une utilisation efficace 
des ressources.
Au-delà de la récupération des 
biens illégalement acquis, cette 
initiative répond à plusieurs 
objectifs :
•Assainir le paysage industriel
•Stimuler l’emploi
•Renforcer la position du secteur 
public
•Améliorer la perception de 
l’Algérie
Cette dynamique de 
récupération des actifs s’inscrit 
dans une stratégie plus globale 
de réforme économique. En 
accélérant le transfert des biens 
des oligarques condamnés, les 
autorités algériennes marquent 
leur détermination à lutter contre 
la corruption et à construire 
une économie plus juste et plus 
transparente.

Une affaire criminelle peut-
elle être résolue après 57 
ans ?, c’est la question à 

laquelle vont tenter de répondre les 
enquêteurs de la police judiciaire 
de Lille en charge du dossier de la 
disparition mystérieuse de Fatima 
Abdesselam-Tani, une élève 
infirmière disparue en juillet 1967, 
à Bully-les-Mines, dans le Pas-de-
Calais.
Le soir d’un certain 4 juillet 1967, 
Fatima, une infirmière âgée de 25 
ans d’origine algérienne, quitte le 
domicile familial, aux alentours 
de 19 h 30, sans jamais donner de 
nouvelles depuis.

Disparition inquiétante 
de Fatima en France

« Pas de bêtises » a-t-elle lancé avant 
de franchir la porte de sans domicile 
sans savoir qu’elle sera la dernière 
fois qu’elle voyait ses frères. 
Cheveux brun foncé, vêtue d’une 
robe verte et de chaussures marron, 
Fatima s’enfonce à l’intérieur de sa 
Simca 1000 blanche, pour rejoindre 
un ami à Carvin. Aux alentours de 
22 heures, elle est aperçue dans 
la fosse 5 de la Compagnie des 
mines de Béthune pour disparaitre, 
ensuite, sans laisser de trace.
Le lendemain, le véhicule de la 
victime est retrouvé abandonné, 
les clés sur le contact et l’une des 
portières ouverte. À l’intérieur, les 
enquêteurs ont découvert une lettre 
de rupture, le sac à main de Fatima 
et des sous-vêtements éparpillés 
dans la voiture et dans un champ 
voisin.
Un peu plus tard, la mère de Fatima 
reconnaît les affaires personnelles 
de sa fille. À ce stade de l’enquête, la 
gendarmerie, épaulée par la SRPJ de 
Lille, cherchent un cadavre. Après 
de multiples fouilles, l’intention a 
été rapidement retournée vers son 
cousin Laribi Belaidi, qui serait 
rentré chez lui blessé, le soir des 
faits.
Protégé par sa compagne 
Mauricette, ce dernier devient 

suspect après qu’elle a avoué 
avoir menti dans ses déclarations. 
Faute de preuves suffisantes, il a 
été finalement relâché, il quitte 
alors la France pour l’Algérie où il 
décédera.

La découverte d’un squelette 
relance l’un des plus vieux cold 

cases de France
Puis dans les années 1970, le juge 
chargé de l’affaire de la disparition 
mystérieuse de cette jeune 
femme classe l’affaire. Depuis, 
hormis sa famille, l’histoire de 
Fatima n’intéresse plus personne. 
Cependant, après plus de 57 ans, le 
dossier refait surface.
La découverte d’ossement sur 
le chantier de la future piscine 
municipale de Bully-les-Mines, 
pourrait bien mettre un terme à 
ce mystère autour de l’affaire de 
Fatima, qui s’est volatilisée en 
partant de la maison de ses parents 
en 1967. Ce squelette, retrouvé fin 
juin 2024, pourrait bien être celui 
de Fatima Abdesselam-Tani.
En effet, une enquête a été 
ouverte, par le parquet de Lille, 
pour confirmer ce scénario et 
l’hypothèse criminelle est favorisée 
pour plusieurs motifs. Selon les 
premiers éléments de l’enquête, il 
s’agit d’os humains, enterrés assez 
profondément pour que cela ne soit 
pas un accident.
Par ailleurs, les investigations ont 
révélé que le squelette pourrait être 
celui d’une femme âgée entre 18 et 
25 ans, enterrée depuis plus de 50 
ans. Les ossements ont été transmis 
au laboratoire de police scientifique 
à Marseille. Il faudra attendre les 
résultats des analyses ADN pour 
confirmer ou infirmer qu’il s’agit 
bien de Fatima Abdesselam-Tani.
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BÉJAÏA:

 Le DGPC s’enquiert des opérations d’extinction 
de l’incendie dans la forêt d’Adekar

CENTRE ANTI-CANCER D’ORAN:

Réception d’un nouvel accélérateur linéaire 
dans les prochains jours

RÈGLEMENT DÉFINITIF DU DOSSIER DES BIENS CONFISQUÉS:

 La SIH réceptionne un projet d’hôtel à Boumerdes

CNESE: 

Éradication de près de 45 milles habitats précaires entre 2019 et 2023

Le Directeur général de la 
Protection civile, le Colonel 
Boualem Boughlef, s’est rendu, 

dimanche dans la wilaya de Béjaïa 
pour s’enquérir du déroulement des 
opérations d’extinction de l’incendie 
qui s’est déclaré dans la forêt 
d’Adekar, indique un communiqué de 

la Direction générale de la Protection 
civile (DGPC).
M. Boughlef a inspecté le dispositif 
d’intervention mobilisé et suivi des 
explications sur le déroulement de 
l’opération d’extinction des autres 
incendies en activité, précise la même 
source.

A cette occasion, le DG de la Protection 
civile a donné des instructions à 
l’effet “de renforcer le dispositif 
d’intervention et de prendre toutes 
les mesures préventives nécessaires 
en vue d’éviter la propagation de cet 
incendie aux agglomérations”, selon 
la même source.

Le Directeur général de la Protection 

civile s’était rendu, samedi dans la 

wilaya de Tizi-Ouzou, pour superviser 

le déroulement des interventions 

d’extinction des feux de forêts à Aït 

Frah, Imrabden et Azouza dans la 

commune de Labraâ Nath Irathen.

Le Centre anti-cancer 
de Misserguine (Oran) 
recevra, dans les 

prochains jours, un nouvel 
accélérateur linéaire, les 
équipements étant arrivés au 
port d’Alger, ce dimanche, a-t-
on appris du directeur de la 
Santé et de la Population (DSP) 
de la wilaya d’Oran, Hadj 
Boutouaf.
Boutouaf a indiqué, dans une 
déclaration à l’APS, que cet 
accélérateur linéaire est la 

deuxième acquisition du centre 
anti-cancer de Misserguine, 
au cours de cette année 2024, 
ajoutant que ce centre a déjà 
acquis un premier appareil, il y 
a quelques mois.
Le nouvel accélérateur 
linéaire entrera en service, à 
la fin du mois d’août en cours, 
l’installation nécessaire pour 
son placement étant déjà prête, 
précise-t-on de même source.
Avec la réception de ce nouvel 
accélérateur, le nombre de 

ces appareils au Centre de 
lutte contre le cancer et dans 
l’ensemble de la wilaya d’Oran 
atteindra trois, ce qui améliorera 
la prise en charge des patients 
atteints de cancer et réduira les 
délais d’attente et les rendez-
vous de radiothérapie dans ce 
centre, qui connaît une affluence 
importante des malades.
Le directeur local de la santé 
et de la population a indiqué 
qu’il attend la réception de deux 
autres accélérateurs linéaires 

pour le Centre hospitalier 
universitaire (CHU) “Dr 
Benzerdjeb” d’Oran, dans les 
prochains jours, précisant que 
le matériel arrivera au port 
d’Alger, lundi. Ces équipements 
entreront en service, en octobre 

prochain, au plus tard.
Boutouaf a souligné que 
le nombre d’accélérateurs 
linéaires dans la wilaya d’Oran 
atteindra cinq, d’ici la fin de 
cette année, considérant ces 
acquisitions comme un “gain 
important” pour les habitants 
d’Oran et des wilayas voisines, 
d’autant que la wilaya qu’Oran 
est devenue un pôle médical et 
une destination pour les patients 
de toute la région de l’Ouest et 
du Sud-Ouest.

La Société 
d’investissement 
hôtelière (SIH) a 

réceptionné un projet d’hôtel 
4 étoiles dans la wilaya de 
Boumerdes, dans le sillage de la 
dernière session du Conseil des 
participations de l’Etat (CPE) 
consacrée à la finalisation des 
procédures légales relatives 
au règlement définitif du 
dossier des biens immobiliers 

et mobiliers confisqués par des 
décisions définitives de justice, a 
indiqué samedi un communiqué 
de la société.
Conformément aux instructions 
du président de la République 
relatives aux biens confisqués 
par des décisions définitives de 
justice, le PDG de la Société 
d’investissement hôtelière, 
Smail Chalel, et le Directeur 
des Domaines de la wilaya de 

Boumerdes, Abdeldjebar Sila, 
ont procédé, jeudi dernier, à la 
signature du procès-verbal de 
réception de ce projet d’hôtel, a 
précisé le communiqué.

Il s’agit d’un hôtel d’une 
superficie de 2.955 m2, en cours 
de réalisation sur le front de mer 
de la ville de Boumerdes, selon 
la même source.
Cet hôtel intégré aux actifs de 
la SIH dispose de 114 chambres 
réparties sur 14 étages, a détaillé 
le communiqué.
Dans ce cadre, M. Chalel 
a assuré que “la Société 
d’investissement hôtelière 

entamera séance tenante toutes 
les procédures visant à relancer 
et à parachever ce projet d’hôtel” 
pour en faire “un important 
édifice touristique” proposant 
des services de qualité.
Cet hôtel a vocation à renforcer 
l’attractivité de cette région 
éminemment touristique et à 
apportera une valeur ajoutée à 
l’infrastructure hôtelière dans 
notre pays, a-t-il dit.

Le programme de résorption 
de l’habitat précaire a donné 
lieu à l’éradication de près 

de 45.000 unités sur la période 
2019-2023, a indiqué le Conseil 
national économique, social et 
environnemental (CNESE) dans son 
dernier rapport sur le développement 
social et humain en Algérie.
Selon ce document, dont l’APS a 
obtenu une copie, près de 45.000 
habitats précaires ont été éradiqués, 
répartis sur 6.117 unités résorbées 
durant l’année 2023, 6.210 unités en 
2022, 11.291 unités en 2021, 10.759 
unités en 2020 et 10.225 unités en 
2019.
Le CNESE souligne dans son 
rapport que la politique nationale 
du logement a connu d’”importants 
développements” durant la période 
2019-2023 pour répondre aux 
besoins croissants de la population, 
des programmes de construction 
et réhabilitation ayant été mis en 

œuvre afin de fournir des logements 
décents et abordables à tous les 
citoyens, tout en éradiquant les 
bidonvilles et créant un marché 
immobilier dynamique, notamment 
en milieu rural et via l’auto-
construction.
Et dans l’optique de renforcer le 
financement du secteur du logement, 
la Caisse nationale du logement 
(CNL) a été transformée en banque 
de l’habitat en 2022, venant ainsi 
étayer le tissu bancaire dédiée à ce 
domaine.
Le CNESE a fait observer aussi 
que le dynamisme du secteur avait 
permis de faire passer le parc 
immobilier national à plus de 10,5 
millions en 2022, soit 2,9 millions 
de plus comparativement au nombre 
enregistré il y a dix ans.
Dans ce cadre, le Conseil évoque 
la diversification de l’offre de 
logement (LPL, LPA, AADL, LPP, 
Logement rural, auto-construction) 

pour répondre aux différentes 
catégories socioprofessionnelles 
selon leurs revenus.
Ainsi, durant cette période, 215.790 
unités ont été réalisées dans le cadre 
de la formule de Logement public 
locatif (LPL), financée entièrement 
par l’Etat et destinée aux ménages 
à faibles revenus, alors que 404.888 
unités ont été attribuées.
Concernant le Logement 
promotionnel aidé (LPA), destiné 
aux demandeurs aux revenus 
moyens, avec un apport personnel 
de 20% et un prêt bonifié de 1à 3% 
financé par le Trésor public, ainsi 
qu’une aide de la CNL, 61.364 

unités ont été réalisées et 56.275 
unités ont été attribuées.
La formule Location-vente 
“AADL”, subventionnée avec 
possibilité d’acquisition ultérieure, 
a enregistré entre 2019 et 2023 un 
nombre de 372.541 unités réalisées 
et 427.850 unités attribuées, dont 
123.850 unités en 2023.
Quant au Logement promotionnel 
public (LPP), destiné aux ménages 
aux revenus de 6 à 12 fois le SNMG, 
elle a enregistré 23.687 unités 
réalisées et 9.166 unités attribuées.
Pour sa part, le logement rural 
visant à fixer la population dans 
les zones rurales par l’accès à un 
logement décent moyennant une 
participation, a enregistré 294.056 
unités réalisées et 229.309 unités 
attribuées, dont 63.309 en 2023.
S’agissant de l’auto-construction, 
le nombre de logements financés 
a atteint 37.947 unités réalisées et 
119.343 unités attribuées durant 

cette période.
Ces efforts ont permis de faire 
baisser le taux d’occupation par 
logement entre 2019 et 2023, 
passant de 4,46 habitants par 
logement en 2019 à 4,25 en 2023. 
Ce taux est prévu pour diminuer à 
4,18 d’ici fin 2024, selon le rapport.
Par ailleurs, dans le cadre de 
l’amélioration du cadre de vie et de 
la promotion des espaces verts, le 
CNESE souligne que cette période 
a été marquée par l’aménagement 
effectif de ces espaces afin de 
préserver les équilibres écologiques 
et climatiques “ce qui se répercute 
positivement sur la santé et la 
tranquillité publique”.
Ainsi, il a été réalisé durant cette 
période 55 études d’aménagement 
et de réhabilitation de parcs urbains, 
ainsi qu’un inventaire national des 
espaces verts et une démarche de 
classement de ces espaces.
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Viandes, huile, produits laitiers :
Le ministère reprend 3 entreprises agroalimentaires en Algérie

Automobile :
Fondal reprend 

le site de production 
KIA Algérie et vise 

une relance imminente

Le CAAID lance l’initiative “Roya” :
Pour une vision prospective 

de l’économie nationale

Le Ministère de 
l’Agriculture et du 
Développement Rural 

a récemment pris une mesure 
significative pour renforcer 
le secteur agroalimentaire en 
Algérie. Lors de la réunion du 
Conseil des Participations de 
l’État, tenue le 5 août 2024, il 
a été décidé de restituer trois 
entreprises stratégiques qui 
avaient été précédemment 
confisquées suite à des 
jugements judiciaires définitifs. 
Ces entreprises, essentielles pour 
le secteur agroalimentaire, ont 
désormais été transférées sous la 
gestion de sociétés publiques.
La première entreprise est 

spécialisée dans la production 
de viandes blanches et d’œufs. 
Elle a été intégrée au groupe 
AGROLOG, une entité reconnue 
pour sa compétence en logistique 
agroalimentaire.
La deuxième entreprise, active 

dans la production de fromages, 
a été rattachée au groupe 
GIPLAIT. Pour rappel, c’est un 
acteur majeur dans l’industrie 
laitière algérienne.
La troisième société, dédiée à 
la production d’huile d’olive, 

a été confiée à la Société de 
Développement des Cultures 
Stratégiques (DCAS). Celle-ci 
est spécialisée dans la promotion 
des filières agricoles prioritaires.

Un transfert significatif 
pour la gestion publique

Ces trois entreprises sont 
désormais placées sous la 
responsabilité de groupes 
publics, chacun ayant une 
expertise spécifique dans le 
secteur concerné.
Le groupe AGROLOG 
s’occupera de relancer les activités 
pour assurer une continuité 
dans l’approvisionnement en 
protéines animales. Pour rappel, 
il est en charge de l’entreprise de 

production de viandes blanches 
et d’œufs.
Ainsi, de son côté, GIPLAIT 
intégrera la production 
fromagère à son réseau de 
transformation et de distribution 
de produits laitiers. Enfin, 
la DCAS se concentrera sur 
l’optimisation de la production 
d’huile d’olive, contribuant ainsi 
au développement de cette filière 
stratégique.
Cette réintégration marque alors 
une étape importante dans la 
gestion des entreprises publiques. 
Elle a pour objectif de relancer 
la production dans ces secteurs 
vitaux.

Le wali de Batna, Mohamed 
Benmalek, a présidé 
ce dimanche matin à la 

cérémonie de remise officielle du 
site de montage automobile KIA 
Algérie à l’entreprise publique 
Fondal SPA, filiale du complexe 
IMETAL.
Cette saisie, qui fait suite à une 
décision judiciaire, intervient 
après les conclusions de la 
dernière réunion du Conseil des 
participations de l’État (CPE), 
qui a annoncé la confiscation de 
23 usines. La famille Larbaoui, 
ancienne propriétaire de l’usine 
KIA Algérie, se voit ainsi 
dépossédée de ses actifs.
Noureddine Salhi, PDG de 
Fondal, a déclaré que la société 
entamera une opération de 
réhabilitation de l’usine, à l’arrêt 
depuis 2019, et procédera à 
une évaluation complète de son 
état, en vue du démarrage de la 
production « dans les meilleurs 
délais possibles ». Les 1600 
ouvriers seront ensuite rappelés 
pour relancer rapidement la 
production.
Considéré comme l’un 
des fleurons de l’industrie 
automobile algérienne, le site 
de KIA Algérie dispose d’une 
chaîne de production complète, 

mise en place au cours des 
dernières années.
Reprise du site de production 
KIA Algérie par le complexe 

IMETAL
Équipé de machines et de robots 
de dernière génération importés 
de Corée du Sud, il devrait 
jouer un rôle moteur dans le 
développement de l’industrie 
automobile nationale. Quant à la 
marque qui sera assemblée sur 
place, cette décision stratégique 
n’a pas encore été communiquée.
Cette reprise intervient alors 
que l’usine KIA de Batna était 
inactive depuis plus de 4 ans. Les 
autorités algériennes espèrent 
que cette reprise permettra 
de relancer la production 
automobile et de contribuer à 
juguler l’inflation qui sévit sur 
le marché national, malgré la 
réouverture des importations.
En résumé, le gouvernement 
algérien a pris le contrôle 
du site de production KIA 
Algérie afin de le remettre à 
l’entreprise publique IMETAL. 
Cette décision, motivée par des 
considérations économiques et 
juridiques, vise à redynamiser 
l’industrie automobile nationale 
et à lutter contre la hausse des 
prix.

Le Centre arabo-africain 
d’investissement et de 
développement (CAAID) 

a annoncé, samedi à Alger, 
le lancement d’une nouvelle 
initiative “Roya” (Vision), visant 
à formuler des propositions à 
moyen et long termes pour une 
économie durable et forte.
L’initiative est conduite par 
un conseil composé de six 
membres et 36 commissions 
thématiques qui veillent, chaque 
semaine, à lancer un débat sur 
les moyens de développer un 
secteur économique donné, en 
sollicitant des chaines créées 
spécialement à cet effet via les 
réseaux sociaux (WhatsApp, 
Telegram, Facebook, LinkedIn), 
l’objectif étant d’obtenir des 
propositions écrites, a déclaré à 
l’APS le président du CAAID, 
Amine Boutalbi, en marge 
d’une rencontre consacrée à la 
présentation de l’initiative.  
Tous les opérateurs 
économiques, experts, porteurs 
de projets et acteurs de la société 
civile peuvent contribuer à 
l’élaboration de ces propositions, 
avant leur soumission pour 
examen à des commissions ad 
hoc dans le cadre de conférences, 
dont les recommandations seront 
communiquées aux instances 
consultatives et aux ministères, 
précise le même responsable.
Les débats seront axés 
essentiellement autour du 
“développement des différents 
secteurs d’activité économique 
et d’investissement dans 
les jeunes et les porteurs de 
projets, le renforcement de 
l’innovation, la relance du rôle 
de la communauté nationale à 
l’étranger, outre le soutien de 
l’économie verte, de l’énergie 
renouvelable et l’autonomisation 
de la femme”, a-t-il ajouté.
Il s’agit également “du 

renforcement de la recherche 
scientifique et de la contribution 
à la création d’un cadre 
juridique et diplomatique 
favorisant l’attractivité des 
investissements”, selon les 
explications fournies.
Les débats auront également une 
dimension locale, les jeunes et 
acteurs de la société civile, issus 
des différentes wilayas étant 
invités à y participer pour tenter 
d’apporter des solutions à leurs 
problèmes.
Dans son allocution, M. Boutalbi 
a précisé que 150 membres se 
sont inscrits à l’initiative depuis 
son ouverture il y a une semaine, 
en sus de 300 opérateurs 
économiques désirant y adhérer, 
qualifiant cette initiative d’outil 
“pour transformer les défis en 
opportunités, et pour construire 
des mécanismes de coopération 
efficaces entre tous les acteurs 
de la société, y compris le 
Gouvernement, le secteur privé, 
le secteur public et la société 
civile”.
Placée sous le slogan 
“Construisons un avenir 
meilleur”, cette initiative 
aspire à “réaliser une économie 
algérienne diversifiée et durable, 
en mesure de faire face aux 
défis mondiaux d’ici 2040, au 
moyen de laquelle l’Algérie 
deviendra un pays leader dans 

les domaines de la technologie, 
de l’innovation, et de l’économie 
verte, afin de réaliser la sécurité 
alimentaire, énergétique, 
hydrique et environnementale”, 
a indiqué le même responsable.
Pour sa part, le coordinateur de 
l’initiative, Abdelhakim Hadjou, 
a précisé que l’objectif de cette 
initiative est de “déterminer 
les obstacles rencontrés par 
chaque secteur économique et 
de coordonner entre ces secteurs 
pour en assurer le développement 
au même rythme par l’ouverture 
de canaux de communication 
entre les acteurs de chaque 
domaine”.
Selon lui, cette initiative devrait 
“nous offrir une vision extérieure 
globale et claire de ce qui se 
passe dans notre économie, 
avec la possibilité de bénéficier 
progressivement des avancées 
enregistrées dans les pays les 
plus développés”.
La rencontre a vu la participation 
du directeur général de l’Agence 
algérienne de promotion de 
l’investissement (AAPI), 
Omar Rekkache, ainsi que des 
représentants de l’Observatoire 
national de la société civile, 
de l’Institut national d’études 
de stratégie globale (INESG), 
de parlementaires, d’experts, 
de chercheurs, de cadres et 
d’acteurs économiques.



Le wali, Abdelkader Djellaoui, inspecte les projets 
de développement à El Bouni

Direction Générale du CHU d'Annaba   
Vaste campagne d'embellissement au CHU ‘’Ibn Rochd’’

ANNABA/ PRÉSERVATION DES FORÊTS

Sensibilisation des fidèles à la mosquée El Anbia 
contre les feux de forêts à Chetaibi

Le wali d’Annaba donne le coup d’envoi de réhabilitation 
de trois (3) stades en gazon artificiel et en rend visite au club 

de l’USMAnnaba 

Fort de sa volonté et soucieux 
d'accompagner les projets 
de développement urbain, 

le wali, Abdelkader Djellaoui, 

est entrain  de poursuivre sa série 

de visites sur terrain. Hier,  il a 

effectué, une visite de travail et 

d'inspection à El Bouni, où il a 
inspecté le  projet de réalisation 
d'un complexe scolaire à la cité 
du 1er Mai d’où il a émis des 
instructions pour achever les 
travaux dans les délais impartis 
en vue de l’exploitation de cet 
important établissement éducatif, 
ce qui réduira surtout la pression 

supportée par la région. Par la 
suite, le premier responsable de 
l’exécutif a inspecté le  projet de 
revêtement de voirie intérieure 
de la au niveau ‘’184 logements 
ruraux’’ à la cité du 1er Mai. 
Le wali  et la délégation qui 
l’accompagnait, a poursuivi sa 
visite de travail de quelques 

projets de développement, 
comme celui de l'aménagement 
urbain dans la même localité, 
donnant le signal du début des 
travaux. A cet égard, le wali a 
donné des instructions strictes 
quant à la nécessité de réduire 
le délai de quatre (4) à deux 
mois pour achever les travaux 

préparatoires. Dans la même 
journée , le wali  a donné le coup 
d’envoi du démarrer les travaux 
de construction d'un chemin 
amélioré reliant la zone agricole 
de  Djemaa Hocine -3 à Esarouel, 
d’une distance de 800 mètres 
linéaires.

La Direction Générale 
du Centre Hospitalier 
Universitaire 

d'Annaba a initié une vaste 
campagne d'embellissement 
des abords extérieurs et 
intérieurs du CHU ‘’Ibn 
Rochd’’. Lors de cette 
campagne il a procédé 

à l'élagage des arbres, 
la rénovation des zones 
entourant l'hôpital, et la 
réfection   de peinture 
des portes des entrées 
principales.  Au cours de 
cette campagne, les chats 
errants qui représentaient 
une menace pour les patients 
et les visiteurs ont été 

éloignés des lieux sanitaires,  
en plus de la stérilisation 
et de la désinfection  de 
certaines installations 
hospitalières. Une démarche 
qui reflète l'engagement 
de la Direction Générale 
à offrir les meilleures 
conditions aux patients, aux 
accompagnants et au corps 

médical. Tous ces efforts 

s'inscrivent dans le cadre 

de la stratégie continue de 

la Direction générale visant 

à améliorer le niveau des 

soins de santé et à améliorer 

l'environnement du Centre 

hospitalier universitaire 

d'Annaba.

Les éléments de la 
préservation des forêts  
ont animé une journée 

d’information ,  hier, au sein de 

la mosquée El Anbia au niveau 
de la commune de Chetaibi pour 
sensibiliser les fidèles  sur la 
nécessité de se prémunir contre 
les dangers des feu de forets, 
et récoltes agricoles durant la 

saison estivale. Cette rencontre 
avec les citoyens dans ce lieu de 
culte intervient en application du 
programme initié conjointement 
entre la tutelle et la direction 
des Affaires religieuses et des 

Waqfs. Cette campagne vise 
à se rapprocher des citoyens, 
des touristes et les habitants 
issus des régions limitrophes 
aux forêts pour les sensibiliser 
sur l’importance de préserver 

la forêt considérée comme le 

"poumon de la terre" L’objectif 

assigné à cette formule de 

sensibilisation est de protéger 

les vies humaines et les biens.

Le wali d’Annaba 
a donné, samedi-
soir passé, le coup 

d’envoi de réhabilitation 
de trois (3) stades en gazon 
artificiel, des travaux  
financés sur le reliquat du 
projet de réhabilitation 
visant à préparer et équiper 
le Stade du 19 Mai 1956 
et ses annexes à l'occasion 
de l'accueil à Annaba de 
plusieurs matches dans le 

cadre de la Coupe d'Afrique 
des locaux 2022, que 
l'Algérie avait accueilli au 
début de l'année 2023. Le 
wali, Abdelkader Djellaoui, 
a ensuite rendu une visite 
encourageante à l’équipe 
de USMAnnaba, où il a 
eu l’occasion d’échanger 
avec les joueurs locaux. 
Le wali a également salué 
les efforts déployés par 
l'équipe et le staff technique 
en vue de préparer la 
prochaine saison sportive 

visant à faire progresser le 
football à Annaba au rang 
du professionnalisme. Cette 
visite a été l'occasion par 
laquelle le wali a affirmé 
son plein soutien à l'équipe. 
Il a également eu l'honneur 
de connaitre les membres et 
les joueurs qui composeront 
l'équipe de l’USMAnnaba 
lors de la prochaine saison 
sportive 2024/2025. D'autre 
part, le wali  a exhorté les 
joueurs à poursuivre le 
chemin de l’accession, à 

faire davantage d'efforts, 
et à faire preuve d'esprit de 
volonté et de détermination 
afin de représenter au mieux  
la ville d’Annaba.
Le wali a également 
exhorté les supporters de 
l’équipe à continuer leurs 
encouragements, à se tenir 
aux côtés de l’équipe et à 
se rassembler autour d’elle 
afin d’atteindre l’objectif 
principal, qui est de passer 
en première division.

Sihem.Ferdjallah

Sihem Ferdjallah
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ANNABA / INDUSTRIE

Autonomie industrielle 
et innovation au complexe 
Sidérurgique d’El Hadjar  

ANNABA / HÔPITAL NOUAOURIA 

ABDALLAH

Opération de maintenance
 de la source d’oxygène 
au service pédiatrique

ANNABA / COMMERCE ILLICITE

Libération des espaces 
publics et trottoirs envahis 

au centre-ville par les vendeurs 
de figue de barbarie

ANNABA / INFRASTRUCTURES 

ÉDUCATIVES

Lancement des travaux 
de réhabilitation de l’école 
primaire ‘’Ghazaili Amar’’

Le complexe sidérurgique d’ El 
Hadjar continue de faire preuve de 
son savoir-faire technique en ayant 

recours à des réalisations innovantes. 
La direction de  l’ACO2 a réalisé une 
opération essentielle en remplaçant le 
couvercle de fumée fixe (hotte fixe) du 
convertisseur N°3 (CV3) au convertisseur 
N°1 (CV1). Ce remplacement, crucial pour 
la continuité du processus de production, 
a été mené avec succès  sans recours 
à la sous-traitance, une première pour 
cette tâche autrefois sous-traitée. Cette 
réalisation a mobilisé les compétences 
des cadres du bureau technique, des 
professionnels  de l’unité, ainsi que 
des équipes de la maintenance centrale 
mécanique (MCM), avec le soutien des 
cadres de l’équipe de gestion technique 
de la maintenance (GTM). En plus du 

remplacement, ces équipes ont assuré la 
maintenance complète du couvercle de 
fumée du convertisseur N°1 (Hotte CV1) 
avant son installation.
Selon les déclarations des responsables, 
ce succès illustre non seulement 
l’expérience technique des équipes de 
Sider El Hadjar, mais aussi une gestion 
optimisée des ressources de l’entreprise. 
En évitant les coûts associés à la sous-
traitance, l’entreprise a réalisé des gains  
assez significatis tout en garantissant la 
continuité de la production. Cet exploit 
renforce la position de Sider El Hadjar 
comme un acteur clé capable de gérer 
en interne des opérations complexes, 
témoignant du dévouement et de la 
compétence de ses travailleurs et de ses 
cadres.

La centrale d’oxygène dans les 
hôpitaux représente un maillon 
vital de l’infrastructure médicale, 

fournissant une source essentielle 
d’oxygène pour les patients nécessitant une 
assistance respiratoire. Cette installation 
stratégique garantit un approvisionnement 
continu en oxygène médical, un élément 
critique dans la prise en charge de 
nombreuses conditions médicales graves. 
Dans le cadre de ses efforts soutenus 
visant à améliorer la qualité des services 
de santé aux citoyens notamment aux 
enfants hospitalisés, une opération de 
maintenance et d’installation de sources 
d’oxygène médicale a été observée, 
hier, au niveau du service pédiatrique du 
centre hospitalier Nouaouria Abdallah. La 
maintenance régulière et les inspections 
périodiques des centrales d’oxygène 
sont impératives pour assurer leur bon 
fonctionnement et leur fiabilité à tout 

moment. Des protocoles de sécurité stricts 
sont mis en place pour prévenir les fuites, 
les ruptures ou toute autre défaillance 
potentielle qui pourrait compromettre 
la fourniture d’oxygène aux patients. La 
Direction confirme que cette maintenance 
a été réalisée conformément aux normes 
applicables et sous la supervision 
d’équipes d’experts et de spécialistes dans 
le domaine de la maintenance médicale.

Depuis quelques temps la vente 
de figues de barbarie prend de 
plus en plus de place au centre 

ville d’Annaba. En effet, des vendeurs 
ambulants de ce fruit de saison prennent 
place au niveau des quatre coins du 
centre-ville occupant illégalement des 
places publiques. En effet, les éléments 
de sécurité en collaboration avec la 
direction du commerce ont mis fin à 
ce marché anarchique.  Un important  
dispositif de  policiers a été déployé 
pour le bon déroulement de l’opération. 
Cette initiative, a permis «de remettre en 
valeur l’esthétique du centre ville et de 
libérer les espaces publics ainsi que la 
circulation routière. Ces mesures sont de 
nature à mettre un terme aux trottoirs et 

abords des grandes places et boulevards 

de la ville squat des espaces publics, qui 
n’ont pas manqué de  provoquer l’ire des 

exploitants de commerce  légaux. Ce type 

de commerce a créé une image anarchique 

à la ville, en plus du fait qu’il constitue 
une source de prolifération de détritus sur 

la voie publique.

En dépit des rappels à l’ordre des services 

de sécurité, le squat des trottoirs, obligeant 
ainsi les piétons à emprunter la chaussée. 

C’est ainsi que les éléments de la sureté de 

la wilaya avec les services de commerce 

ont mené, hier, une campagne sur terrain 
au niveau du centre de la afin d’éradiquer 
le marché informel qui pourris la ville. 

Dans le cadre des efforts continus 
d’amélioration des infrastructures 
éducatives, l’école primaire 

Ghazaili Amar de la commune de 
Chetaibi connait actuellement des travaux 
de réhabilitation visant à garantir un 
environnement sûr et accueillant pour les 
élèves lors de la prochaine rentrée scolaire 
2024/2025. Les travaux, qui sont en 
cours, sont concentrés principalement sur 
la construction d’un mur de soutènement 
et l’installation d’une clôture de sécurité 
autour de l’école. Ces initiatives sont 
essentielles non seulement pour renforcer 
la sécurité des élèves et du personnel, mais 
aussi pour améliorer l’esthétique générale 
de l’établissement scolaire. Le mur de 
soutènement, en cours de réalisation, 
permettra de stabiliser les terrains 
environnants et à prévenir tout risque 
d’effondrement ou d’érosion, surtout en 
période de pluies. Ce type d’infrastructure 
est crucial dans des zones où le terrain 
présente des risques potentiels, assurant 
ainsi une protection durable pour l’école 

et ses alentours.
Parallèlement, la mise en place de la 
clôture vise à délimiter de manière claire 
et sécurisée les espaces de l’école, offrant 
un cadre sécurisé pour les activités des 
élèves. La clôture évitera  les intrusions 
des personnes étrangères à l’établissement 
et permettra d’assurer  un contrôle plus 
strict des accès à l’établissement.
Les parents d’élèves suivent de près 
l’avancement des travaux, dans l’attente 
d’un établissement renouvelé, prêt à 
accueillir les élèves pour une nouvelle 
année.

S.Y
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ANNABA          

Opération conjointe entre la sûreté de wilaya et la 
gendarmerie nationale  

L es services de 
sécurité  d’Annaba, en 
coordination avec ceux 

des services de la gendarmerie 

nationale, poursuivent leurs 

opérations de perquisition pour 

lutter contre toutes formes 

de criminalité et phénomènes 

négatifs. En effet, durant le 
week-end dernier, des opérations 
de perquisition à grande échelle 
ont été organisées visant les 
lieux et places publiques, 
les routes et les quartiers 
populaires, situés dans chacun 
des secteurs de juridiction 
des premières,  2ème 9ème et 
14ème sûretés urbaines, qui ont 

donné lieu à l’examen de cas 
de 23 personnes, à l’arrestation 
de 08 personnes suspectées 
dans des affaires de drogue, à 
l’arrestation de 04 personnes 
faisant l’objet d’une enquête 
par les autorités judiciaires 
conformément aux ordonnances 
et décisions judiciaires, 
l’arrestation d’une personne 

suspectée dans une affaire de 
possession d’une arme blanche,  
et la saisie de 07 vélos. Les 
efforts de coordination entre les 
services de sécurité nationale et 
de gendarmerie sont constants 
pour faire échec à tout acte 
criminel qui porterait atteinte à 
la sécurité des citoyens et à la 
sûreté de leurs biens.

Sihem Ferdjallah 

EL TARF / SÛRETÉ DE WILAYA          

La police d’Echat arrête  un réseau criminel spécialisé 
dans le trafic illicite de psychotropes

La semaine dernière, la 
police d’Echat  a pu 
démanteler un réseau 

criminel spécialisé dans le 

trafic illicite de stupéfiants, 

avec l’arrestation de trois (3) 
suspects âgés entre 23 et 35 
ans, originaires  d’El-Tarf et 
l’un du Sud, dont une femme. 
L’opération, qui s’est déroulée 
sous le contrôle du parquet 
compétent, a permis la saisie de 

833 comprimés psychotropes de 
prégabaline 300 mg d’origine 
étrangère, d’une boîte de kif 
transformé et d’une quantité 
de poudre blanche soupçonnée 
d’être des drogues dures. 
Après avoir terminé toutes 

les procédures légales, les 
suspects ont été présentés par 
devant le procureur général 
près le tribunal de Drean pour  
possession et stockage illégaux 
de psychotropes en vue de leur 
vente. 

Sihem Ferdjallah

ANNABA :

L’APC d’El Bouni installe plusieurs ralentisseurs à Sidi Salem 

En application des directives 
du P/APC d’El Bouni, et 
sous la supervision de la 

chargée de l’environnement et 
de l’assainissement, madame 
Ziani Leïla, une opération 
d’installation de ralentisseur a 

été entamée au niveau  du grand 
boulevard de Sidi Salem au 
niveau du littoral pour assurer 
la sécurité des citoyens. Les 
ralentisseurs ont été installés là 
où les  véhicules présenteraient  
un danger pour les autres 
usagers, surtout pour les piétons, 

visant à  modérer la vitesse des 
véhicules. Les autorités locales 
continueront à assurer le suivi 
de ces travaux, pour répondre 
aux besoins de réhabilitation de 
la localité et assurer la sécurité 
des habitants et des usagers de la 
route.

Imen.B

ANNABA / VIANDE BLANCHE           

Le poulet cédé à 530 DA ? Prise de mesures pour réguler 
les prix de la viande blanche

Face à la récente flambée 
des prix de la viande 
blanche, la ville d’Annaba, 

à l’instar d’autres contrées du 
pays, se retrouve au cœur des 
préoccupations des autorités 
algériennes. Les Ministères du 
Commerce et de la Promotion 
des Exportations, ainsi que 
celui de l’Agriculture et du 
Développement Rural, ont 

pris des mesures urgentes pour 
stabiliser le marché local et 
contenir la hausse des prix. Le 
prix du kilogramme de poulet a 
récemment franchi les 530 DZD, 
entraînant des préoccupations 
parmi les consommateurs et les 
détaillants.
Pour répondre à cette situation, 
les ministères ont ordonné 
à la Société Algérienne de 
Régulation des Produits 

Agricoles (SARPA) et au Bureau 
National de l’Alimentation des 
Bétail (ONAB) de fournir des 
quantités importantes de viande 
blanche à des prix compétitifs. 
Les grossistes et les bouchers 
d’Annaba sont invités à se rendre 
directement dans les unités 
locales de ces établissements 
pour se procurer les stocks 
nécessaires.
Cette initiative vise à réguler 

les prix de la viande blanche à 
Annaba et à d’autres wilayas, en 
réponse à une demande accrue et 
pour éviter les spéculations qui 
pourraient aggraver la situation. 
Les ministères travaillent 
également à surveiller le marché 
pour garantir la disponibilité des 
produits et éviter toute hausse 
injustifiée des prix.
Ces mesures devraient permettre 
une stabilisation progressive des 

prix de la viande blanche dans 
la région, apportant ainsi une 
solution aux préoccupations des 
consommateurs et des acteurs du 
marché locaux.

S.Y

L’Algérie et la Tunisie reliées par une nouvelle ligne ferroviaire

Un jalon de plus relie 
l’Algérie et la Tunisie 
avec le lancement, ce 

mois-ci, d’une ligne ferroviaire 
internationale reliant les deux 
pays. Ce projet, attendu depuis 
longtemps, promet de faciliter 
les échanges économiques, 
de stimuler le tourisme, et de 
renforcer les liens entre les 
peuples des deux nations.
Le premier train de cette ligne 
a quitté la gare de Tunis le 

dimanche 11 août 2024, marquant 
ainsi le début de ce service tant 
attendu. Du côté algérien, le coup 
d’envoi sera donné deux jours 
plus tard, le mardi 13 août 2024, 
depuis la ville côtière d’Annaba.
Cette nouvelle ligne reliera les 
deux capitales régionales trois 
fois par semaine, offrant ainsi une 
régularité qui pourrait répondre 
à une demande croissante. Les 
départs de la gare d’ Annaba 
auront lieu les dimanches, mardis, 
et jeudis à 9h00, avec une arrivée 
prévue à Tunis à 18h27. Dans le 

sens inverse, les trains quitteront 
Tunis les lundis, mercredis, et 
vendredis à 8h25, pour atteindre 
Annaba à 18h20.
Les procédures de passage des 
frontières seront réalisées dans 
les gares internationales de Souk 
Ahras pour l’Algérie et de Ghar 
Eddima pour la Tunisie.
La nouvelle ligne s’inscrit dans 
une stratégie de promotion du 
transport ferroviaire en tant 
qu’alternative économique et 
écologique aux autres moyens de 
transport. Concernant la un ticket 

en première classe coûtera  1900 
DA, tandis que pour  la seconde 
classe le ticket est proposée à 
1640 DA. Pour les trajets aller-
retour, les prix sont de 3485 DZD 
en première classe et 3040 DZD 
en seconde classe.
Les familles seront également 
ravies d’apprendre que les enfants 
de moins de 4 ans pourront 
bénéficier de la gratuité, tandis 
qu’une réduction de 50% sera 
appliquée pour les enfants âgés 
de 4 à 12 ans. Les billets peuvent 
être achetés dans les principales 

gares algériennes, notamment 
à Annaba, Souk Ahras, Alger, 
Oran, et Constantine.
En effet, ce  projet ferroviaire 
symbolise la volonté des 
gouvernements algérien et 
tunisien de renforcer leur 
coopération régionale. Il s’inscrit 
dans une série d’initiatives visant 
à améliorer l’infrastructure 
de transport entre les deux 
pays, à faciliter les échanges 
commerciaux, et à encourager le 
tourisme transfrontalier.

S.Y



Crash d’un avion au Brésil 
Après la récupération des corps, le travail d’identification 

des 62 victimes commence

Au Royaume-Uni, des milliers de manifestants contre 
le racisme après les émeutes d’extrême droite

Pour l’heure, seuls le pilote et 
le copilote ont été identifiés. 
En parallèle, les examens 

des boîtes noires devraient aider 
à déterminer les causes du drame, 
survenu vendredi, qui n’a fait aucun 
survivant, selon le monde fr.
Le lourd et macabre travail des 
équipes de secours pour récupérer les 
corps de 62 victimes s’est terminé, 
samedi 10 août, après le crash, la 
veille, d’un avion à Vinhedo, une 
ville de 76 000 habitants située à 
quelque 80 kilomètres de Sao Paulo, 
dans le sud-est du Brésil.
« Au total, 62 corps (34 masculins 
et 28 féminins) ont été récupérés et 
acheminés à la morgue de Sao Paulo 
en vue de leur identification et de 
leur remise à leurs familles », a fait 
savoir le gouvernement régional.
Les enquêteurs s’emploient à 
recueillir le matériel génétique de 

proches des victimes pour identifier 
les restes retrouvés. Deux corps 
ont déjà été identifiés, le pilote et le 
copilote, selon le maire de Vinhedo, 
Dario Pacheco.
Après une impressionnante descente 
en piqué que montrent les vidéos 
partagées sur les réseaux sociaux par 
des habitants, l’appareil s’est brisé 
dans le jardin d’une maison d’un 

complexe résidentiel.
Le Centre d’investigation et 
de prévention des accidents 
aéronautiques du Brésil (Cenipa) 
a ouvert une enquête et a entrepris 
l’analyse des deux boîtes noires 
contenant les conversations dans la 
cabine et les données du vol. Il prévoit 
de publier « dans un délai estimé de 
30 jours un rapport préliminaire sur 

l’accident », a annoncé l’Armée de 
l’air brésilienne (FAB).
Perte brutale d’altitude
Si aucun habitant de la résidence 
Recanto Florido n’a été blessé, le 
choc est énorme. « Cela a été une 
sensation de panique, d’impuissance 
(…), quelque chose de vraiment 
très triste », a confié à l’Agence 
France-Presse Roberta Henrique, 38 
ans, présidente de l’association des 
voisins. Les résidents sont « effrayés, 
atteints psychologiquement », a-t-
elle ajouté, très émue. Le président 
brésilien, Luiz Inacio Lula da Silva, 
a décrété trois jours de deuil national 
à l suite de ce « tragique accident ».
L’avion, du constructeur franco-
italien ATR, transportait 58 passagers 
et quatre membres d’équipage, selon 
la compagnie aérienne Voepass. Les 
victimes avaient des documents 
d’identité émis au Brésil, d’après 

Voepass. Il y avait en outre une 
femme avec la double nationalité 
brésilienne et portugaise, ainsi 
qu’une famille de trois Vénézuéliens.
L’appareil reliait Cascavel, dans 
l’Etat du Parana (sud), à l’aéroport 
international de Guarulhos, à Sao 
Paulo. Selon le site de suivi des vols 
Flight Radar 24, l’avion a volé durant 
près d’une heure à 17 000 pieds 
(5 180 mètres). A 13 h 21, heure 
locale, il a commencé à perdre de 
l’altitude et dans la minute suivante 
il a brutalement chuté jusqu’à 4 100 
pieds (1 250 mètres).
Selon la FAB, « la perte de contact 
avec le radar a eu lieu à 13 h 22 » 
et auparavant l’appareil n’avait pas 
fait état d’une « situation d’urgence 
» ni de « conditions météorologiques 
adverses ». L’appareil s’est écrasé à 
13 h 25.

Après une semaine de 
violences xénophobes, des 
milliers de personnes se sont 

rassemblées dans plusieurs villes 
pour dénoncer les actes racistes et 
islamophobes, selon le monde fr.
Des milliers de manifestants ont 
participé, samedi 10 août, à des 
rassemblements antiracistes en 
réaction aux émeutes d’extrême 
droite qui ont secoué le Royaume-
Uni pendant une semaine. Les 
derniers heurts importants entre 
police et émeutiers remontent à 
lundi soir, mais la police reste en état 
d’alerte pour ce week-end.
A l’issue d’une semaine marquée 
par une réponse judiciaire très 
ferme avec des centaines de 
comparutions et des premières 
condamnations ainsi que par une 
première vague de rassemblements 
antiracistes mercredi, de nouvelles 
manifestations ont eu lieu dans de 
nombreuses villes pour dénoncer 

les récentes violences xénophobes et 
islamophobes.
La plus importante a réuni quelque 
5 000 personnes à Belfast, capitale 
d’Irlande du Nord, où la police a 
dénoncé plusieurs actes qualifiés 
de racistes cette semaine. Fiona 
Doran, de l’association United 
Against Racism qui a coorganisé 
le rassemblement, a estimé que 
celui-ci montrait « que Belfast est 
une ville accueillante (…) qui dit 
non au racisme, au fascisme, à 
l’islamophobie, à l’antisémitisme ou 
à la misogynie ».
Une mosquée de Newtownards, à 
l’est de Belfast, a encore été visée 
dans la nuit par un cocktail molotov 
– qui n’était pas allumé – et a été 
vandalisée, la police disant traiter 
l’affaire comme un délit raciste.
« Il s’agit d’un crime de haine à 
motivation raciale, et je tiens à 
adresser un message fort à ceux 
qui ont perpétré cet acte : ce type 

d’activité ne sera pas toléré », a 
déclaré l’inspecteur en chef du 
service de police d’Irlande du nord 
(PSNI), Keith Hutchinson.
Un millier de personnes à Londres
Des rassemblements réunissant 
des centaines de personnes ont 
été signalés à travers tout le 
Royaume-Uni : Newcastle (nord 
de l’Angleterre), Cardiff (Pays de 
Galles), Glasgow et Edimbourg 
(Ecosse). A Londres, près d’un 
millier de personnes se sont 
rassemblées devant le siège du parti 
anti-immigration et antisystème 
Reform UK, portant des pancartes « 
non au racisme, non à la haine », sans 
incident.
« Je n’aime pas que la droite 
descende dans les rues en mon nom 
», a expliqué à l’Agence France-
Presse Jeremy Snelling, 64 ans, 
présent au rassemblement : « Je suis 
pour l’ouverture des frontières et 
les réfugiés sont une bonne chose 

». « Il est très important pour les 
immigrés dans ce pays de nous voir 
ici, des Britanniques blancs, en train 
de dire : non, nous ne tolérons pas 
cela », a insisté Phoebe Sewell, une 
Londonienne de 32 ans, au sujet des 
violences.
Les violences, qui ont visé 
des mosquées ou des centres 
d’hébergements pour migrants, 
ont éclaté à la suite de l’attaque au 
couteau qui a coûté la vie à trois 

fillettes le 29 juillet à Southport 
(nord-ouest de l’Angleterre), sur 
fond de rumeurs en ligne sur le 
suspect.
Les autorités mettent l’accalmie 
depuis cinq jours sur le compte de 
la réponse judiciaire très ferme, 
avec plus de 800 arrestations, 
300 inculpations et des premières 
condamnations à de la prison ferme 
pour des casseurs ou des publications 
en ligne attisant la violence.

Les troubles post-électoraux, 
après l’annonce de la 
victoire de Nicolas Maduro 

devant Edmundo Gonzalez 
Urrutia, ont fait 24 morts, selon 
des ONG de défense des droits de 
l’homme, et 2 200 personnes ont 
été arrêtées, d’après le président, 
selon le monde fr.
Invisible publiquement depuis 
plus d’une semaine, le candidat 
de l’opposition vénézuélienne 
Edmundo Gonzalez Urrutia, qui 
considère qu’il a remporté la 
victoire à la présidentielle du 28 
juillet, n’en reste pas moins actif.

Dans une vidéo publiée sur les 
réseaux sociaux, samedi 10 août, 
il a directement apostrophé Nicola 
Maduro, le président sortant 
désigné vainqueur de l’élection 
par l’autorité électorale, un 
résultat contesté par l’opposition 
et une partie de la communauté 
internationale.
« M. Nicolas Maduro, je vous 
demande au nom de tous les 
Vénézuéliens de mettre fin à 
la violence et à la persécution 
et de libérer immédiatement 
tous les compatriotes détenus 
arbitrairement », a lancé, dans 

un message enregistré devant un 
fond blanc neutre, M. Gonzalez 
Urrutia.
Les troubles post-électoraux ont 
fait 24 morts, selon des ONG de 
défense des droits de l’homme, et 
2 200 personnes ont été arrêtées, 
d’après M. Maduro, qui a fait 
état de deux membres des forces 
de l’ordre tués. Les prisonniers 
détenus dans plusieurs centres de 
Caracas devaient être transférés 
samedi vers deux prisons de haute 
sécurité à Tocoron y Tocuyito, 
situées respectivement à 100 et 
200 kilomètres à l’ouest de la 

capitale.
« Un crime de ne pas accepter la 
volonté de notre peuple »
« Assez de persécutions et de 
violences, assez d’essayer de 
semer la terreur, assez de ne 
pas respecter la volonté de 
changement des Vénézuéliens, 
acceptez ce que notre peuple a 
exprimé et commençons tous à 
sortir notre pays de cette crise », 
dit aussi M. Gonzalez Urrutia, 74 
ans.
« Exiger le respect de notre 
Constitution n’est pas un crime, 
manifester pacifiquement pour 

faire respecter la volonté de 
millions de Vénézuéliens n’est 
pas un crime », ajoute le discret 
diplomate qui avait remplacé 
comme candidat la cheffe de 
l’opposition Maria Corina 
Machado, déclarée inéligible.
Il poursuit ainsi : « C’est un crime 
de ne pas accepter la volonté de 
notre peuple, c’est un crime de 
faire disparaître, de persécuter, 
d’emprisonner et de condamner 
injustement des centaines de 
citoyens innocents. C’est un 
crime de réprimer sauvagement 
des manifestants pacifiques. »
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Venezuela 
Le candidat de l’opposition demande à Nicolas Maduro 

la fin des violences et la libération des personnes arrêtées



Tunisie 
Trois candidatures retenues, dont celle du président Saïed, 

pour une élection présidentielle sans grand suspense

Canicule 
25 départements en vigilance orange, jusqu’à 40 °C attendus

En Ouganda, huit morts, dont deux enfants, 
dans l’effondrement d’une décharge

Face au président sortant, qui 
brigue un deuxième mandat 
lors du scrutin du 6 octobre, 

se trouveront Zouhair Maghzaoui et 
Ayachi Zammel. Mais de nombreux 
prétendants ont renoncé à se 
présenter devant les « obstacles » 
rencontrés, selon le monde fr. 
Ils sont trois sur la ligne de départ 
pour l’élection présidentielle 
tunisienne du 6 octobre. La Haute 
autorité indépendante des élections 
(ISIE) a annoncé, samedi 10 
août, avoir accepté les dossiers de 
candidatures du président sortant, 
Kaïs Saïed, de Zouhair Maghzaoui, 
59 ans, un ancien député défenseur 
du panarabisme, et d’Ayachi 
Zammel, lui aussi ancien député et 
chef d’un petit parti peu connu.
Pour les quatorze autres prétendants 
éliminés − qui peuvent encore 
déposer des recours −, le président 
de l’ISIE, Farouk Bouasker, a assuré 
qu’ils n’avaient « pas recueilli 
suffisamment de parrainages ».

Selon les experts, le chemin vers 
l’élection présidentielle a été semé 
d’embûches pour les rivaux de 
M. Saïed, 66 ans, qui brigue un 
deuxième mandat. Les candidats 
devaient recueillir le parrainage de 
dix parlementaires, 40 élus locaux ou 
10 000 électeurs à raison de 500 au 
moins par circonscription, un chiffre 
énorme selon plusieurs experts.
L’ISIE exigeait également un extrait 

de casier judiciaire (B3), prouvant 
l’absence de condamnations. 
Plusieurs candidats se sont plaints 
d’avoir été entravés sur le plan 
administratif pour obtenir les 
formulaires de parrainages ainsi que 
le B3. M. Bouasker a assuré qu’« 
aucune candidature n’a été refusée à 
cause du B3 ».
« Chasse aux sorcières »
En outre, un certain nombre de 

postulants potentiels, dont des 
dirigeants de partis comme Issam 
Chebbi ou Ghazi Chaouachi, sont 
emprisonnés pour des accusations 
de complot contre l’Etat. Ils font 
partie d’un groupe d’une vingtaine 
d’opposants, hommes d’affaires et 
anciens ministres, arrêtés en février 
2023 pour complot contre la sûreté 
de l’Etat, une enquête dénoncée 
comme « une chasse aux sorcières » 
par Amnesty International.
Après avoir été élu démocratiquement 
en 2019, M. Saïed s’est arrogé 
tous les pouvoirs lors d’un coup de 
force le 25 juillet 2021, en révisant 
la Constitution pour substituer au 
régime parlementaire en vigueur un 
système ultraprésidentialiste où le 
Parlement n’a pratiquement plus de 
pouvoirs. Selon ses opposants, le 
chef de l’Etat a démantelé la plupart 
des institutions de contrepoids 
instaurées depuis l’avènement de la 
démocratie et la chute de la dictature 
de Ben Ali en 2011.

« C’est une élection jouée d’avance 
», a déclaré à l’Agence France-
Presse l’analyste tunisien Hatem 
Nafti, soulignant que M. Maghzaoui 
avait apporté son soutien au coup 
de force de M. Saïed il y a trois 
ans. Même s’il est « un peu plus 
connu » que M. Zammel, selon 
M. Nafti, il est considéré comme « 
un opposant de l’intérieur, surtout 
critique du manque de résultats 
socio-économiques » et du bilan 
présidentiel. « Il n’a aucune chance 
car les gens préfèrent toujours 
l’original à la copie », a ajouté 
l’analyste.
L’autre postulant, M. Zammel, « 
n’est pas très connu », selon M. 
Nafti, estimant qu’« on a réglé en 
amont la question de l’élection en 
éliminant tous les concurrents ayant 
des chances ».

En outre, 58 départements sont 
placés en vigilance jaune, de 
la Bretagne à l’Alsace en 

passant par la région parisienne où 
se déroulera en soirée la cérémonie 
de clôture des Jeux olympiques, 
selon le monde fr .
La vague de chaleur qui sévit dans 
le sud-est de la France va s’étendre 
en direction du Sud-Ouest, de 
l’Ouest et de la région parisienne, 
avec vingt-cinq départements placés 
dimanche en vigilance orange et 
cinquante-huit en vigilance jaune, a 
annoncé, dimanche 11 août, Météo-
France.

L’alerte orange canicule concernera 
toujours un large quart sud-est de 
la France mais s’étendra aussi à 
quatre départements de Nouvelle-
Aquitaine pour un « pic de chaleur 
intense ». Comme annoncé par 
Météo-France, les Pyrénées-
Orientales, l’Aude et l’Hérault sont 
redescendus en vigilance jaune à 6 
heures dimanche.
25 départements en vigilance 
orange
Cette carte montre le niveau de 
vigilance météorologique et les 
risques de crues par département.
L’Ile-de-France, où doit avoir lieu 

dimanche soir la cérémonie de 
clôture des Jeux olympiques (JO) 
de Paris, a pour sa part été placée en 
vigilance jaune.
 « La chaleur va s’étendre et 
s’accentuer dimanche et lundi », 
précise Météo-France dans son 
bulletin, décrivant un « épisode 
caniculaire non exceptionnel mais 
assez durable, nécessitant une 
vigilance particulière notamment 
pour les personnes sensibles ou 
exposées ».
L’institut météorologique prévoit 
des températures maximales 
proches de 30 °C partout, avec 

des « pointes à 36/38 °C dans le 
Sud-Est, au sud de la Loire », des 
températures supérieures « à 33/34 
°C au sud d’une ligne Caen/Nancy 
» et les 40 °C seront « probablement 
atteints le long d’un axe Landes/
Charentes ».
Journée la plus chaude attendue 
lundi à Paris
Les températures minimales seront 
supérieures à 20 °C le long de la 
Garonne, du Rhône et du littoral 
méditerranéen avec des pointes à 
24-26 °C, précise Météo-France.
Après les trombes d’eau de la 
cérémonie d’ouverture des JO de 

Paris le 26 juillet, la cérémonie de 
clôture dimanche soir devrait cette 
fois se dérouler dans une touffeur 
estivale. La journée la plus chaude 
de cet épisode dans la capitale est 
attendue lundi avec des maximales 
autour de 38 °C.
Comme lors de la première vague de 
chaleur de l’année 2024, survenue à 
la fin de juillet, le ministère de la 
santé a annoncé samedi réactiver 
son numéro vert « canicule », qui 
permet d’obtenir des conseils « 
pour se protéger et protéger son 
entourage » des fortes chaleurs.

Selon les médias locaux, des 
personnes, des habitations et 
du bétail ont été engloutis par 

le glissement de terrain survenu à la 
suite de fortes pluies dans une grande 
décharge du district de Kiteezi, dans 
le nord de la ville , selon le monde fr.
Au moins huit personnes, dont deux 
enfants, ont été tuées samedi 10 août 
en Ouganda par un effondrement 
dans une décharge de la capitale, 
Kampala, provoqué par de fortes 
pluies. Selon les médias locaux, 
des personnes, des habitations et 
du bétail ont été engloutis par le 
glissement de terrain survenu à la 
suite de fortes pluies dans une grande 
décharge du district de Kiteezi, dans 
le nord de la ville.
« Huit personnes ont été retrouvées 
mortes jusqu’à présent, six adultes 
et deux enfants », a déclaré dans 
un communiqué posté sur le réseau 
social X la Kampala Capital City 
Authority (KCCA), qui gère le 

site, en évoquant un événement « 
très triste ». Il y a huit mois, le chef 
cérémoniel de la KCCA avait qualifié 
la situation dans cette décharge de « 
crise nationale ».
La KCCA a fait savoir que quatorze 
personnes avaient été secourues et 
transportées à l’hôpital, sans préciser 
leur état de santé. « L’opération 
de sauvetage est toujours en cours 
et nous communiquerons des 
informations au fur et à mesure 
qu’elles nous parviendront », a-t-elle 
ajouté.
Des images du lieu de la tragédie 
montrent une excavatrice fouillant 
des monceaux d’ordures pendant 
qu’une importante foule regarde 
la scène. Certains habitants étaient 
rassemblés derrière un ruban jaune 
mis en place par la police, tenant à 
la main une photo de leurs proches 
disparus.
« Crise nationale » pour le KCCA
Selon la KCCA, il y a eu une « 

défaillance structurelle dans la 
masse de déchets ce matin [samedi], 
avec pour résultat l’effondrement 
d’une section de la décharge ». « 
Nos équipes, avec d’autres agences 
gouvernementales, sont sur le terrain 
pour mettre en œuvre les mesures 
nécessaires pour sécuriser la zone et 
prévenir d’autres accidents », a ajouté 
la KCCA. « La gravité des dégâts est 
toujours en cours d’évaluation. »
En janvier, le chef cérémoniel de la 
KCCA, Erias Lukwago, qui porte 
le titre honorifique de lord-maire 
de Kampala, avait prévenu que les 
personnes travaillant à la décharge 
de Kiteezi ou vivant à côté étaient 
exposées à de graves dangers pour 
leur santé, à cause des ordures qui 
débordent.
Il avait déclaré que le site n’était 
pas entretenu du tout, qualifiant 
la situation de « crise nationale 
» qui nécessitait l’intervention 
du gouvernement central et du 

Parlement.
Le fonctionnaire en charge du site, 
Vincent Mbaizireki, a expliqué qu’il 
était plein à ras bord. Selon le Daily 
Monitor, un journal indépendant 
ougandais, la décharge de 14 hectares 
a été créée en 1996 et recueillait 
toutes les ordures ramassées dans 
Kampala, recevant quelque 1 200 
tonnes de déchets par jour.
Diverses régions d’Afrique de l’Est 

ont subi de fortes pluies récemment, 
dont l’Ethiopie, le deuxième pays le 
plus peuplé du continent. Le mois 
dernier, des glissements de terrain 
dévastateurs dans une région isolée 
du sud de l’Ethiopie avaient tué 
quelque 250 personnes. En février 
2010, des coulées de boues dans la 
région du mont Elgon, dans l’est de 
l’Ouganda, avaient fait plus de 350 
morts.
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Atal, le scénario imaginable

EN :
Algérie-Togo aura lieu à Annaba

JO-2024 / Athlétisme (800 m) : 
En s’adjugeant le bronze, Sedjati bonifie la moisson 

algérienne à Paris

Depuis des semaines, son 
nom figure toujours 
sur les tablettes de 

l’Olympique de Marseille mais à 
ce jour. Youcef Atal est toujours 
sans club, et son avenir suscite 
de multiplies interrogations. 
Qu’attend-il pour s’engager avec 
un club ?
C’est la sempiternelle question 
qui revient souvent, une 
question logique, dirions-
nous, car l’arrière droit de 
l’EN reçoit régulièrement des 
propositions d’autres clubs, plus 
particulièrement en Turquie 
(Besiktas, Galatasaray…). 
Alors qu’on s’approche de la 
fin du délai de signature (1er 
septembre), Atal a-t-il pris une 
décision mais ne veut dévoiler 
pour l’heure ?

Un transfert de dernière 
minute

En temporisant à s’engager 

avec un club, Youcef Atal cache 
certainement des choses, car avec 
son talent et de surcroît libre (fin 
de contrat), il représente une belle 
affaire à saisir pour tous les clubs. 
Pour revenir à ses contacts avec 
l’Olympique de Marseille, après 
la polémique lorsque l’annonce 
de son transfert imminent au 
club phocéen fut ébruitée, et la 
montée au créneau des politiques 
et autres associations réputées 
pour leur position anti-arabe, 
on se souvient des réponses 
énigmatiques du président Pablo 
Longoria et Roberto De Zerbi 
le jour de la présentation de ce 
dernier. ‘’ Quand un joueur signe 

au club, je le considère comme 
mon enfant et même si je peux 
lui tirer l’oreille en privé, je le 
défendrai publiquement. Mes 
joueurs sont comme mes fils’’, 
répondra le néo-coach ; quant 
à son président, il répliquera : 
‘’ Quel que soit le joueur qui 
vient à l’OM, il doit partager ses 
valeurs. L’OM est un club très 
important dans cette ville, c’est 
un vecteur d’unité. Il n’ya pas 
de classe sociale, pas de religion. 
On veut que l’OM continue à être 
un vecteur d’unité, que tous les 
joueurs qui viennent partagent 
notre vision.’’ Clairement Pablo 
Longoria ne ferme ni ouvre la 
porte à la venue d’Youcef Atal, 
ce qui sous- entend qu’il est 
possible que l’OM l’engage dans 
les ultimes heures qui précèdent 
la fermeture du mercato afin 
de ne pas donner le temps 
aux opposants à la venue de 

l’ancien défenseur de l’OGC 
Nice de réagir, c’est un scénario 
imaginable, tout comme celui de 
voir Atal rester en Turquie ou 
rejoindre un autre championnat 
européen voire l’un des pays 
du Golfe. Dans moins de 3 
semaines, tout sera tiré au clair, 
possible un peu avant, espèrent 
les fans du défenseur algérien.
Le flanc droit ?  Un casse-tête 

pour Petkovic
Au jour d’aujourd’hui, voir le nom 
de Youcef Atal dans la prochaine 
liste de Vladimir Petkovic paraît 
impossible car depuis le match 
en Ouganda début juin, il n’a 
pas joué le moindre match vu 
qu’il est encore sans club et ne 
s’entraine qu’en solo. La logique 
veut que l’entraineur national 
ne peut prendre un joueur qui 
est en manque de compétition. 
Comme un malheur n’arrive 
jamais seul, son concurrent 

au poste d’arrière droit Kevin 
Guitoun est mis sur la touche par 
son club le FC Metz. Ecarté de 
l’équipe première, en guise de 
représailles certainement après 
avoir refusé de jouer en Ligue 
2 (Le FC Metz a été relégué 
dans le palier inférieur), il se 
contente d’entrainements avec 
la réserve, en attendant de signer 
dans une autre équipe. Du coup, 
pour combler ce poste, le coach 
bosnien doit trouver d’autres 
solutions comme par exemple 
rappeler Mohamed Réda 
Halaïmia qui sort d’une belle 
saison avec le MCA. Cet élément 
a une petite expérience avec les 
Verts et peut donc remplacer 
Atal et Guitoun pour les matchs 
de septembre face à la Guinée 
équatoriale le 5 septembre à 
Hadefi- Miloud (Oran) et le 10 
du même mois contre le Liberia 
à Monrovia.

Comme on le sait, les 
matches qualificatifs à la 
CAN 2025 auront lieu en 

3 mois, les mois de septembre, 
octobre et novembre vont être 
suffisants pour connaître les 
24 teams qui joueront la très 
spéciale CAN qui aura lieu l’an 
prochain.
L’EN qui continue de faire face 
à un problème de domiciliation 
a déjà opté pour le stade d’Oran 
pour son coup de starter dans 
cette campagne. Petkovic a opté 
pour le stade Miloud-Hadefi 
pour accueillir la sélection 
de la Guinée équatoriale le 5 
septembre à 20h, avant d’aller 
au Liberia. L’inauguration du 

stade Hocine-Aït-Ahmed de 
Tizi Ouzou a aussi donné l’eau 
à la bouche au sélectionneur, 
et du côté de la FAF on fait 
tout pour que le 3e et dernier 
match à domicile dans cette 
campagne se joue dans ce beau 
stade, ça sera normalement en 
novembre prochain en clôture 
de la campagne qualificative, 
mais avant cela, il y a la date 
d’octobre, lorsque l’EN jouera 
une double confrontation face 
au Togo, l’aller est programmé 
ici au pays et selon une source 
digne de foi, l’EN devrait 
poursuivre son tour d’Algérie et 
posera ses valises à Annaba, un 
retour au 19-Mai-1956 où les 

résultats de l’EN de Belmadi 
n’ont pas été flamboyants, 2 
matches et deux nuls contre la 
Tunisie en amical et la Tanzanie 
dans un match officiel mais sans 
incidence sur la qualification 
à la dernière CAN. C’est donc 
avec l’intention d’apprendre 
à gagner dans ce stade que 
l’EN devrait y faire son come-
back le 10 octobre prochain, 
le public local connu pour sa 
ferveur fera tout pour réussir 
ce retour, reste à savoir si ces 
déplacements à répétition en 
pleine campagne qualificative 
à une CAN ne dérangeront pas 
l’équipe nationale en pleine 
reconstruction.

Le demi-fondiste Djamel 
Sedjati a remporté samedi 
à Paris, la médaille de 

bronze du 800 m des Jeux 
olympiques-2024, bonifiant la 
moisson algérienne qui s’élève 
désormais à trois médailles (2 or, 
1 bronze).
Dans une course rapide disputée 
jusqu’au dernier mètre, Sedjati 
(25 ans) a su tirer son épingle du 
jeu pour décrocher une nouvelle 
médaille, à inscrire dans la 
glorieuse histoire de l’athlétisme 
algérien.
«Je suis fière de cette médaille 
de bronze, acquise dans une des 
finales du 800 m les plus rapides 
de l’histoire des JO. J’offre cette 
médaille à tout le peuple algérien 
et à mes parents en particulier», a 

réagi Sedjati en zone mixte.
«J’aurais aimé être sur la plus 
haute marche du podium, après 
les deux médailles d’or de 
Khelif et Nemour, mais je suis 
très content de cette médaille 
de bronze pour ma première 

participation aux JO», a-t-il 
ajouté.
Dans une finale courue sur un 
rythme très soutenu, imprimé 
par le Kényan Emmanuel 
Wanyonyi, qui a pris les devants 
dès le départ, Sedjati est resté en 
embuscade, jouant la carte de 
la prudence avant de lancer son 
sprint dans les derniers 200 m.
C’est dans les 100 derniers mètres 
que tout s’est joué. Sedjati, avec 
son sprint caractéristique, a tenté 
de remonter sur les leaders, mais 
n’a pu devancer ni Wanyonyi, 
qui a été sacré avec un chrono de 
(1:41.19), ni le Canadien Arop 
Marco (1:41.20).
«C’était une course très rapide. 
J’ai suivi mon plan de course 
dès le départ, avec en tête le 

podium. Dans les derniers 100 
m, j’ai donné le maximum pour 
aller chercher la médaille d’or, 
mais ça n’a pas suffi», a estimé 
l’enfant de Tiaret.
Djamel Sedjati, à seulement 25 
ans, confirme son statut d’un 
des espoirs les plus prometteurs 
de l’athlétisme algérien. Cette 
médaille de bronze marque une 
étape importante dans sa carrière, 
après le titre de vice-champion du 
monde en 2022 et sa domination 
en Ligue de diamant cette saison.
«Je suis encore jeune et mon 
avenir est devant moi. Je vais 
faire le bilan de la saison avec 
mon entraineur et me projeter 
sur les prochaines compétitions, 
dont les mondiaux 2025 et les JO 
2028», a-t-il assuré.

La distinction en bronze de 
Sedjati est la première médaille 
pour l’athlétisme algérien aux 
JO depuis le doublé en argent de 
Taoufik Makhloufi sur le 800 m 
et 1500 m à Rio.
Le spécialiste du demi-fond offre 
à l’Algérie la troisième médaille 
dans ces Jeux, après les deux 
médailles d’or de la gymnaste 
Kaylia Nemour, décrochées 
dimanche dernier aux barres 
asymétriques, et de la boxeuse 
Imane Khelif, sacrée vendredi 
soir au stade de Roland-Garros 
chez les 66 kg.
L’haltérophile Walid Bidani aura 
l’occasion de bonifier la moisson 
algérienne, puisqu’il est engagé 
actuellement dans la catégorie 
+102 kg à l’Aréna Paris Sud.

Lundi 12 Août 2024

12 Sport National



La décision de Nico Williams enfin connue

AC Milan :
Ismaël Bennacer veut signer en Arabie saoudite

Kylian Mbappé met déjà le feu au Real Madrid

Le feuilleton Nico Williams 
semble être proche de la 
fin. Ardemment courtisé 

par le FC Barcelone, l’ailier 
espagnol de 22 ans aurait pris sa 
décision entre rester à l’Athletic 
Club ou partir en Catalogne 
selon la presse espagnole.
Depuis des semaines, les 
suiveurs du FC Barcelone 
n’ont qu’un seul nom à la 
bouche : Nico Williams. Il faut 
dire que l’ailier de l’Athletic 
Club a réalisé une belle saison 
avec le club basque (cinq buts 
et 11 passes décisives en 31 
matchs). Mais ce sont surtout 
ses performances à l’Euro avec 
l’Espagne qui ont mis tout le 
monde d’accord. Titulaire lors 
de six des sept matchs de la Roja, 
le natif de Pampelune a montré 
l’étendue de ses qualités lors 
de cette première compétition 

dans la peau d’un titulaire avec 
sa sélection. Associé à Lamine 
Yamal sur les ailes, ils auront 
déstabilisé toutes les défenses 
adversaires, de la Croatie à 
l’Angleterre.
Buteur en finale, il a grandement 
contribué au quatrième sacre 
espagnol dans ce Championnat 
d’Europe des nations. Des 
prestations qui ont incité le club 

présidé par Joan Laporta à tout 
faire pour le recruter. Le PSG 
et des clubs de Premier League 
ont également tenté leur chance. 
Mais l’entourage du joueur a 
rapidement fait comprendre 
qu’il souhaitait rester en 
Espagne. Une aubaine donc 
pour le Barça. Seulement voilà 
: l’Athletic Club ne l’entendait 
pas de cette oreille. Souhaitant 

à tout prix le conserver, le club 
de Bilbao aurait même exercé 
des pressions pour qu’il reste 
une saison de plus, d’après la 
presse espagnole. Revenu à 
l’entraînement cette semaine, 
après de longues vacances bien 
méritées, il semblerait que le 
petit frère d’Iñaki Williams ait 
enfin fait son choix.

Nico Williams a pris 
sa décision

Selon Sport, Nico Williams 
aurait décidé de rejoindre le 
Barça dès cet été. Il souhaiterait 
rejoindre son ami et partenaire 
en sélection, Lamine Yamal. 
Une réunion aurait eu lieu 
ces derniers jours à Saragosse 
entre Deco, directeur sportif du 
club blaugrana, et Felix Tainta, 
l’agent du joueur, pour discuter 
des termes d’un contrat. Mais le 
problème reste le même pour le 

FC Barcelone, à savoir payer sa 
clause libératoire estimée à 62 
millions d’euros. Mais pas de 
quoi décourager Joan Laporta 
et sa direction qui travaillent en 
coulisses pour trouver un moyen 
de s’acquitter de ce montant.
Toujours d’après le média 
espagnol, le Barça estimerait 
que le transfert pourrait être 
bouclé la semaine prochaine. 
Après Pau Víctor et Dani Olmo, 
le FC Barcelone pourrait donc 
conclure sa troisième recrue du 
mercato estival. Joan Laporta, 
qui souhaite mettre en place une 
équipe compétitive pour son 
nouvel entraîneur Hansi Flick, 
pourrait donc avoir un renfort de 
taille. Et l’entraîneur allemand 
pourrait donc recréer le duo 
Lamine Yamal-Nico Williams, 
qui avait tant marché lors du 
dernier Euro.

Pierre angulaire de l’AC 
Milan depuis son arrivée 
en 2019, Ismaël Bennacer 

pourrait se diriger vers de 
nouveaux horizons cet été. 
L’Algérien a une idée claire en 
tête.
L’AC Milan s’est encore qualifié 
pour la Ligue des Champions 
l’an prochain. Ayant connu 
un énorme trou d’air lors 
de la dernière décennie, les 
Rossoneri entendent retrouver 
leur réussite d’antan dans les 
prochaines années. Depuis cinq 
ans maintenant, le club lombard 
s’est redressé sportivement en 
trustant souvent les premières 
places en Serie A et en s’offrant 
de belles épopées sur la scène 
continentale. Ismaël Bennacer 
n’est pas totalement étranger 
à ces bonnes performances 
sportives. Signe d’une direction 
sportive qui travaille bien 

mieux, son arrivée en 2019 en 
provenance d’Empoli contre 
moins de 20 millions d’euros 
a été l’un des plus beaux coups 
réalisés ces dernières années par 
Milan.

Clef de voute de Stefano Pioli 
depuis l’arrivée du technicien 
italien sur le banc lombard, le 
natif d’Arles a enchaîné les 
prestations de haute voltige 
et les saisons réussies. Mais 
voilà, en fin d’année 2023, une 
opération au genou a tronqué 
sa saison dernière. Ne disputant 
que 25 rencontres lors de la 
dernière cuvée, le milieu de 26 
ans a bataillé pour retrouver sa 
place dans le onze. Pour autant, 
l’international algérien (50 
sélections) a fini en trombe et 
a même terminé la saison avec 
le brassard de capitaine autour 
du bras. Mais le doute persiste 
toujours autant. Même s’il a 
toujours les qualités techniques 
pour briller dans l’entrejeu 
milanais, comme il l’a prouvé sur 
la préparation estivale jusqu’ici, 
Ismaël Bennacer pourrait 
ressentir une certaine lassitude à 

l’orée de sa sixième saison avec 
l’AC Milan.

Ismaël Bennacer veut 
rejoindre l’Arabie saoudite

Ainsi, un départ pourrait 
clairement être envisagé cet 
été pour l’ancien d’Arsenal. 
Sous contrat jusqu’en 2027, le 
champion d’Afrique en 2019 
dispose d’une clause libératoire 
de 50 millions d’euros. Une 
somme plus qu’intéressante et 
qui ne devrait pas faire sourciller 
ses prétendants du Golfe. En 
effet, depuis quelques mois, 
plusieurs rumeurs insistantes 
font état d’un intérêt réciproque 
entre l’Arabie saoudite et 
Bennacer. Séduit par un projet 
qui pourrait lui permettre de 
trouver un cadre sportif, financier 
et religieux attrayant, le milieu 
milanais aurait même pris une 
grande décision, à en croire les 
indiscrétions de la Gazzetta dello 

Sport dans ses colonnes.
En effet, le numéro 4 rossoneri 
aurait émis ses velléités de 
départ vers l’Arabie saoudite 
à ses dirigeants. À un mois de 
la fin du mercato, Bennacer ne 
veut néanmoins pas partir au 
clash avec sa direction comme 
l’affirme le média transalpin. 
Très respecté pour son 
professionnalisme en interne, le 
gaucher respecte énormément 
l’AC Milan et restera une saison 
de plus si le club en a besoin. 
Toujours d’après nos confrères, 
il ne souhaite partir qu’en cas 
d’offre intéressante pour lui 
et le club. En revanche, une 
chose est désormais certaine 
: Ismaël Bennacer est loin 
d’être insensible aux sirènes 
saoudiennes. Pour rappel, l’AC 
Milan compte se renforcer pour 
son entrejeu et vise notamment 
Youssouf Fofana.

L’attaquant tricolore 
impressionne tout 
le monde à Madrid 

et provoque une enflammade 
générale avant cette Supercoupe 
d’Europe de mercredi.
Voici plusieurs jours que 
Kylian Mbappé s’entraîne avec 
ses nouveaux partenaires. Et 
clairement, les médias espagnols 
se régalent déjà. Tous ont ainsi 
pu constater à quel point le 
joueur est affûté, mais surtout, 
très motivé par ce nouveau 
challenge. Les vidéos de ses 
premiers buts à l’entraînement 
font le tour des sites internet des 
médias ibériques et des réseaux 
sociaux.
Ce dimanche encore, il n’y 
en a que pour le Bondynois. 
Clairement, il met déjà le feu 

à Madrid, dans le sens figuré et 
positif de l’expression. « Que 
l’Europe tremble : la vidéo de 
Vinicius et Mbappé qui rend 
les Madrilènes euphoriques », 
publie ainsi le quotidien AS dans 
un article consacré à une vidéo 
où les deux leaders offensifs 
de l’équipe célèbrent un but 
ensemble à l’entraînement.

Titulaire mercredi ?
« Mbappé fait déjà peur : 
un golazo en pleine lucarne 
juste avant la Supercoupe 
d’Europe », explique de son 
côté Marca. Le média rajoute 
que Carlo Ancelotti est ravi des 
prestations du Français, et tout 
le monde attend de le voir à 
l’œuvre face à l’Atalanta. Dans 
un autre article, Marca indique 
d’ailleurs qu’il est fort probable 

que l’ancien de Monaco et du 
PSG soit titulaire d’entrée pour 
ce qui pourrait bien être son 
premier titre en tant que joueur 
merengue.
Déjà très à l’aise avec ses 
nouveaux partenaires et le staff 
technique madrilène, et en 
forme sur le plan physique après 
des vacances pendant lesquelles 
il a suivi un programme 
d’entraînement personnalisé 
par Antonio Pintus, Mbappé 
est déjà dans les meilleures 
conditions pour briller. Mais 
on le sait, dans le foot la seule 
réalité est la réalité du terrain, et 
nul doute que le Bondynois sait 
qu’il va devoir être performant 
face à la Dea sous peine d’en 
décevoir plus d’un du côté de la 
capitale espagnole…
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En Bref...

Ce robot aux allures de chien aspire les mégots 
de cigarettes

Un groupe de hackers, «Ghost Algérie»,
 dit avoir piraté le Crédit Agricole Seuls les athlètes nord-coréens 

n’ont pas reçu le cadeau, Séoul 

craignant que ce geste ne viole 

des sanctions de l’ONU contre 

Pyongyang

La médaille d’or du marketing. 

Pendant ces JO de Paris, le 

monde entier n’a pas pu louper 

les séances de selfies des 
médaillés sur le podium. Avec 

à chaque fois dans les mains 

le Galaxy Z Flip 6, le nouveau 

smartphone dernier cri de 

Samsung. Partenaire officiel de 
la compétition, le géant de la 

tech sud-coréen n’a d’ailleurs 

pas lésiné sur les moyens en 

distribuant ledit téléphone aux 

17.000 athlètes de ces jeux.

A tous les athlètes donc sauf à 

ceux de la Corée du Nord qui 

sont les seuls à ne pas avoir reçu 

le cadeau, a affirmé le CIO jeudi. 
Quelques heures plus tôt, le 

gouvernement sud-coréen avait 

expliqué que ce geste pouvait 

violer des sanctions des Nations 

unies infligées à Pyongyang, 
notamment en raison de son 

programme de développement 

d’armes nucléaires.

Un selfie entre pongistes nord 
et sud-coréens

Le ministère des Affaires 

étrangères avait déclaré qu’une 

résolution de Conseil de sécurité 

interdisait « la fourniture directe 

ou indirecte, la vente ou le 

transfert à la Corée du Nord de 

toute machinerie industrielle 

», dont les smartphones. Cette 

mise au point fait suite à des 

informations avancées par Radio 

Free Asia, un média financé par 
les Etats-Unis, selon lesquelles 

la Corée du Nord aurait reçu ces 

fameux appareils.

Le Galaxy Z Flip 6 avait déjà été 

au cœur de l’actualité olympique 

le 31 juillet. Pongistes nord et 

sud-coréens, respectivement 

médaillés d’argent et de bronze 

en double mixte, étaient ce jour-

là apparus ensemble sur un selfie 
pris avec ce même modèle par le 

Sud-Coréen Lim Jong-hoon.

Des chercheurs italiens ont conçu 
VERO, un robot quadrupède 
équipé d’un aspirateur pour 
nettoyer les plages des mégots de 
cigarettes. Ce dispositif innovant 
utilise l’intelligence artificielle 
pour détecter et collecter 
efficacement les déchets, 
contribuant ainsi à la préservation 
des écosystèmes côtiers.Il y en a 
qui ouvrent les portes, d’autres 
qui brûlent les mauvaises herbes, 
et puis il y a ceux qui aspirent 
les déchets. Leur point commun 
: ils ressemblent à un chien, mais 
n’aboient pas. Eux, ce sont des 
robots. Celui-ci s’appelle VERO, 
et il est bien décidé à faire la 
peau aux mégots qui jonchent 
nos plages l’été.

Mais attention, ce n’est pas un 
simple aspirateur sur pattes. 
VERO, c’est un concentré de 
technologie made in Italie qui 
pourrait bien révolutionner le 
nettoyage de nos plages. Alors, 
prêt à découvrir comment ce 
drôle de chien mécanique aux 
faux airs de Spot de chez Boston 
Dynamics compte s’y prendre 
pour nous débarrasser de ce fléau 
environnemental ?

VERO, un robot nettoyeur 
high-tech

VERO, acronyme de « Vacuum-
cleaner Amenities RObot », est 

le fruit du travail acharné des 
roboticiens de l’Institut italien 
de technologie (IIT) à Gênes. Ce 
robot quadrupède, qui repose sur 
le modèle AlienGo d’Unitree, 
se distingue par son équipement 
unique : un aspirateur fixé 
sur son dos, relié à des buses 
d’aspiration sur chacun de ses 
quatre pieds.

La force de VERO réside dans 
son autonomie et sa précision. 
Une fois sa zone de travail 
définie par un opérateur, le 
robot se met en action. Grâce à 
ses caméras embarquées et à un 
réseau neuronal sophistiqué, il 
repère les mégots de cigarettes 
éparpillés sur le sol. Mais ce 
n’est pas tout ! VERO doit aussi 
calculer la meilleure façon de 
s’approcher de sa cible sans 
perdre l’équilibre, que ce soit sur 
du sable ou des escaliers.

Pour parfaire son travail, VERO 
est équipé d’une caméra de 
profondeur Intel RealSense 

montée sous son « menton ». 
Cette technologie lui permet 
d’ajuster avec précision la 
position de ses pattes pour 

aspirer efficacement les mégots. 
Résultat, un taux de réussite 
frôlant les 90 % lors des tests 

sur le terrain. Bon chien ! 

Un gardien de 

l’environnement contre le 
fléau des mégots

VERO n’est pas qu’un simple 
gadget technologique. Il s’attaque 
à un problème environnemental 
majeur : la pollution par les 
mégots de cigarettes. Ces petits 
déchets, souvent négligés, sont 
en réalité le deuxième déchet 
non jeté le plus répandu sur Terre 
et le premier à polluer nos plages 
européennes, selon Statista.

Les chiffres sur la revue médicale 
PubMed donnent le tournis : sur 
les 6 000 milliards de cigarettes 
fumées chaque année dans le 
monde, environ 4 500 milliards 
de mégots finissent dans la 
nature. Chacun de ces mégots 
libère plus de 700 substances 
toxiques dans l’environnement, 
menaçant les écosystèmes 
terrestres et marins.

VERO apporte une solution 
concrète à ce problème. En 
nettoyant efficacement les plages 
et les zones côtières, il contribue 
à préserver la biodiversité 
marine et à maintenir la propreté 
des espaces publics. Son action 
va au-delà du simple nettoyage 
: c’est un véritable rempart 
contre la pollution des océans 
par les microplastiques issus 
de la dégradation des filtres de 
cigarettes.

L’efficacité de VERO ouvre la 
voie à d’autres applications. Les 
chercheurs envisagent déjà son 
utilisation pour des tâches variées 
comme la pulvérisation ciblée de 
pesticides dans les champs ou 
l’inspection des infrastructures. 
Une chose est sûre : avec VERO, 
la technologie se met résolument 
au service de l’environnement.

Mercredi, un groupe 
de hackers opérant 
sous le nom « Ghost 

Algérie » a revendiqué avoir 
piraté les données de clients du 
Crédit Agricole. En réalité, elles 
ont toutes été générées par une 
intelligence artificielle.
On pourrait dire qu›il s›agit du 
mensonge du jour, et surtout de 
l›émergence d›un nouveau genre 
de cybercriminalité. Le mercredi 
7 août 2024 en fin de journée, 
un groupe se faisant appeler « 
Ghost Algérie » a publié, sur 
un canal public, un message 
accompagné d›un très léger 
fichier, consécutif au soi-disant 
piratage du Crédit Agricole. Sauf 
que l›établissement bancaire 
français n›a pas été victime d›une 
cyberattaque : il a utilisé l›IA 
pour créer de fausses données.

Non, le Crédit Agricole n›a 
pas été piraté ; oui, la banque 
est victime d›une fausse 
revendication

L’alerte était préoccupante, mais 
finalement, plus de peur que de 
mal du côté du Crédit Agricole et 
de ses clients. La banque a bien 
été victime d›un faux piratage 
en règle, avec des données 
entièrement générées à l›aide de 
l›intelligence artificielle.
Clément Domingo (aka SaxX), 
qui a repéré la supercherie, 
voit ici « une pratique de 
plus en plus utilisée par des 
groupes cybercriminels, des 
petites frappes du cybercrime 
». On remarque aussi que les 
adresses électroniques du fichier, 
appartenant aux fausses victimes 
donc, semblent tout droit 
provenir d›un générateur d›e-
mails jetables.

Il n›est en plus même pas certain 
que le groupe Ghost Algérie soit 
un collectif de cybercriminels 
ou hacktivistes algériens. 
Comme le souligne SaxX, le ou 
les individus n›ont ouvert leur 
chaîne sur le dark social que le 
mois dernier, sans rien y publier 

jusqu›à cette fameuse « fuite », 
factice, qui concerne le Crédit 
Agricole.

Une possible conséquence des 
tensions géopolitiques entre la 
France et l›Algérie

« En prenant du recul, j›analyse 
cette tentative de stabilisation/
piratage comme une réponse 
politique », précise Clément 
Domingo, les relations entre la 
France et le Maghreb s›étant il 
est vrai dégradées ces dernières 
années.

On rappelle que le 30 juillet 
2024, le gouvernement français 
a annoncé soutenir le projet 

d’autonomie du royaume du 
Maroc pour le Sahara occidental, 
qui est une ancienne colonie 
espagnole. Le Front Polisario, le 
Maroc mais aussi l›Algérie, sont 
en conflit au sujet de la bande 
désertique.

Mais au-delà de la news, d›autres 
groupes ont partagé l’information 
de cette fausse attaque envers 
le Crédit Agricole. L’annonce 
continue donc de se diffuser, 
alors qu›elle est basée sur des 
éléments qui ne sont pas réels, 
s›il fallait le rappeler. On saura 
peut-être prochainement à qui 
profite le crime.
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Les piqûres d’araignée 
peuvent provoquer une 
douleur et de vives 

démangeaisons.
Les araignées piquent, ou 
plutôt mordent, que si elles 
se sentent en danger. Leur 
morsure va provoquer une 
réaction inflammatoire rouge, 
chaude et gonflée, associée à 
des démangeaisons. «La zone 
mordue est parfois légèrement 
douloureuse. La lésion 
s’apparente à une boursouflure 
similaire à celle induite par une 
piqûre de moustique ou une 
punaise mais elle se distingue 
par la présence de deux petits 
trous rouges côte à côte dus à 
leurs chélicères, les crochets 
qui leur permettent de saisir 
leurs proies. Très rarement, 
la morsure d’araignée peut 
entraîner une réaction allergique 

avec un urticaire et un œdème 
de Quincke», commente le Dr 
Marc Perrussel, dermatologue et 
vénérologue. En cas de morsure 
d’araignée, il y a des gestes à 
effectuer immédiatement.
D’abord, désinfecter la piqûre 
d’araignée à l’eau et au savon 
ou à l’aide d’une solution 
antiseptique. «Attention à ne pas 
frotter la plaie pour tenter de faire 
sortir le venin, celui-ci risquerait 
de se répandre et de provoquer 
une surinfection bactérienne. Il 
est préférable d’utiliser un aspi-
venin», prévient le dermatologue. 
On peut ensuite appliquer de la 
glace pour diminuer le gonflement 
et les démangeaisons. «Si la 
lésion démange beaucoup, on 
peut prendre un antihistaminique 
comme de la cetirizine, disponible 
en pharmacie sans ordonnance 
médicale. Si la zone de la morsure 

fait mal, suinte et s’est infectée, 
cela signifie qu’il y a peut-être 
un corps étranger qui a pénétré 
en même temps, au moment 
de la piqûre. Cela nécessite un 
avis médical. Si l’infection est 
confirmée, le médecin prescrira 
des antibiotiques», indique le Dr 
Marc Perrussel.
Les morsures d›araignée sont 
le plus souvent bénignes. 
«En présence d›urticaire, 
d›agrandissement de la 
rougeur, de maux de tête, d›un 
engourdissement, de nausées et 
vomissements, d›une sensation 
de malaise, il est recommandé 
de consulter rapidement. Il s›agit 
probablement d›une complication 
liée au venin», remarque le 
dermatologue. Plusieurs mesures 
peuvent permettre de réduire le 
risque de se faire mordre par une 
araignée: 

Bien secouer ses chaussures et 
ses vêtements avant de les enfiler;
Bien secouer ses draps et sa 
couverture avant de se mettre au 
lit ; 
Déposer quelques gouttes d›un 
répulsif naturel près des fenêtres 
et de la portée d›entrée : lavande, 
vinaigre blanc ou encore extrait 
de marron d›Inde devraient les 

dissuader de rentrer à l›intérieur ;
Lors d’une balade en pleine 
nature, porter des vêtements 
longs qui couvrent l›ensemble du 
corps. 

Si vous prenez l’araignée sur 

le fait, prenez-la en photo. Cela 

permettra de l›identifier en cas de 
réaction inflammatoire.

«C’est le couteau suisse à toujours 
avoir sur soi».
C’est décidé : les moustiques ne 
gâcheront pas notre été. Et ce, 
grâce à cette plante aux vertus 
apaisantes, bien connue des 
cosmétologues, aromatologues 
et pharmaciens. «C’est un peu 
le couteau suisse de la trousse de 
beauté à toujours avoir sur soi», 
assure Carole André, parfumeuse, 
diplômée en chimie organique 
et de l’Institut Supérieur 
International du Parfum, de la 
Cosmétique et de l’Aromatique 
alimentaire, co-auteure du Grand 
Livre des Huiles Essentielles, 
Hydrolats et Huiles Végétales 
(éd. DeBoeck Supérieur).

Grâce à ses propriétés tonifiantes, 
astringentes, anti-inflammatoires 
et purifiantes, cette plante est 
idéale pour «calmer et apaiser 
en toutes circonstances la peau 
des grands et des petits» et pour 
atténuer les démangeaisons de 
toutes sortes, notamment celles 
provoquées par les piqûres 
d’insectes comme les moustiques. 
Mais aussi les piqûres de guêpe, 
de taon, voire même les morsures 
de fourmis qui peuvent provoquer 
des boutons particulièrement 
irritants. Pour soulager une 
piqûre, l’idéal est de l’utiliser 
sous forme d’hydrolat (eau 
florale), une version sans contre-
indication, bien plus douce et 

bien moins puissante qu’une 
huile essentielle. «À appliquer 
pur sur un coton, ou directement 
vaporisé sur la zone concernée», 
recommande la cosméticienne. 
Elle convient à tous les types de 
peaux et n’a pas de précautions 

d’usage connues à ce jour.
Surnommée «arbre aux araignées 
d›or» en raison de ses fleurs 
jaunes crochues ou «noisetier des 
sorcières» car elle a longtemps 
été utilisée par les Sages des 
tribus aborigènes d›Amérique, 

cette plante alliée des piqûres 

est l’hamamélis. On trouve 

facilement son hydrolat dans les 

magasins bio et parapharmacies. 
A choisir de préférence «bio» 
et de provenance française 

pour une meilleure qualité. En 

prévention des piqûres, un autre 

hydrolat est particulièrement 

efficace en vaporisation sur la 
peau : l’hydrolat de tanaisie. Un 

peu plus difficile à trouver, «ses 
propriétés insectifuges en font un 

hydrolat de choix comme répulsif 

des insectes, acariens, puces ou 

poux», peut-on lire dans ce guide.

Les crampes musculaires sont 
plus fréquentes en été. Elles sont 
très douloureuses et peuvent 
par exemple apparaître sans 
raison la nuit et nous réveiller. 
Heureusement, il existe plusieurs 
solutions pour en venir à bout.
Déjà, il faut adopter des règles de 
bonne conduite : bien s’hydrater 
tout au long de la journée, 
manger des fruits et légumes à 
chaque repas (leurs vitamines et 
minéraux  - calcium, magnésium 
et potassium pour ne citer qu’eux 
- sont les meilleurs garants d’une 
vie sans crampes), surélever les 
pieds si les crampes surviennent 
la nuit (origine veineuse en 
générale), s’échauffer avant une 

séance de sport ou une activité 
physique type déménagement 
et bien s’étirer après, ne pas 
négliger les hypoglycémies 
(taux de sucre sanguin trop bas) 
: il faut manger quelques fruits 
secs ou n’importe quoi de sucré 
dès que le besoin se fait sentir. 
Quand la crampe arrive, on peut 
également étirer doucement 
(mais le plus loin possible) le 
muscle contracté. Souvent cela 
suffit à faire «lâcher» la crampe, 
peut-on lire dans le livre «Les 
huiles essentielles, ça marche» 
(éd. Leduc) de Danièle Festy et 
Anne Dufour.
Sachez qu’il existe une huile 
essentielle ultra efficace contre 

les crampes. C’est un super 
décontractant musculaire et 
un puissant antalgique qui 
agit contre les crampes, les 
contractures et les foulures. Elle 
résulte de l’hybridation naturelle 
de la lavande vraie et de l’aspic, 
utilisée en parfumerie fine pour 
ses notes aromatiques, lavandées 
et herbacées.
Il s’agit de l’Huile Essentielle 
de Lavandin qui se distingue par 
son caractère plus frais, propre, 
brut, aromatique et camphré, 
et moins floral que celle de 
Lavande. «Parmi les diverses 
huiles essentielles proposées 
couramment sur le marché, 
choisissez celle de lavandin 

Super si vous souhaitez vous 
rapprocher de l’huile essentielle 
de lavande vraie. Son parfum, 
bien que moins subtil, s’en 
rapproche beaucoup, et il possède 
peu ou prou les mêmes propriétés 
thérapeutiques que la lavande, 
à moindre coût. D’expérience, 
on peut dire que mieux vaut 
une bonne huile essentielle de 
lavandin Super qu’une mauvaise 
de lavande vraie», conseille 
Philippe Banel, aromathérapeute 
et co-auteur du «Grand guide des 
huiles essentielles, hydrolats et 
huiles végétales» (DBS/Cosmetic 
Valley Editions).
Il partage sa recette d’une huile 
de massage contre les crampes 

musculaires : massez-vous la 
zone douloureuse jusqu’à la 
détente du groupe musculaire 
avec un mélange contenant 
1 mL d’huile essentielle de 
lavandin, 0,5 mL d’huile 
essentielle d’ylang-ylang, 0,5 
mL d’huile essentielle d’estragon 
(Artemisia dracunculus L.), 1 
mL d’huile essentielle de pin 
(Pinus ponderosa C. Lawson) 
: dans 18 mL d’une huile 
végétale. L’huile essentielle de 
Lavandin est déconseillée aux 
femmes enceintes, allaitantes, 
enfants de moins de 8 ans, aux 
individus épileptiques, sujets à 
l’hypertension artérielle et aux 
personnes âgées.

La première chose à faire en cas de piqûre d’araignée

Anti-démangeaisons, cette plante calme immédiatement 
les piqûres de moustique

Décontractante, c’est l’huile essentielle à avoir pour vite 
soulager une crampe
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Le kintsugi, cet art japonais 
ancestral de réparer la 
céramique brisée en 

utilisant de l’or, est bien plus 
qu’une simple technique de 
restauration. Il incarne une 
philosophie profonde, une 
invitation à embrasser nos 
imperfections et à trouver la 
beauté dans la rupture.

Du vase brisé à la 
métamorphose personnelle

*Accepter la fragilité : Tout 
comme un objet en céramique 
peut se briser, nous sommes tous 
vulnérables aux épreuves de la 
vie. Le kintsugi nous enseigne à 
accepter cette fragilité inhérente 
à la condition humaine.

*Transformer les blessures 
en force : Au lieu de cacher 
les fissures, le kintsugi les met 

en valeur, les transformant en 
éléments décoratifs. De même, 
nos expériences difficiles 
peuvent être des opportunités de 
croissance si nous choisissons 
de les aborder avec une nouvelle 
perspective.

*Embrasser l’imperfection : 
La beauté du kintsugi réside dans 
l’unicité de chaque pièce réparée. 
En célébrant nos imperfections, 
nous cultivons une estime de soi 
plus authentique et nous nous 
libérons du besoin d’être parfaits.

*Trouver le sens dans 
l’adversité: Le kintsugi nous 
rappelle que même dans la 
rupture, il est possible de trouver 
de la beauté et un nouveau sens. 
En appliquant cette philosophie 
à notre vie, nous pouvons 
transformer nos épreuves en 
moments de transformation.

Intégrer le kintsugi dans votre 
développement personnel

*Méditation sur la réparation : 
Prenez le temps de contempler un 
objet réparé avec la technique du 
kintsugi. Visualisez vos propres 
blessures comme des fissures à 
réparer avec de l’or, symbole de 
votre résilience.

*Journal intime : Tenez un 
journal pour documenter vos 
expériences difficiles et les leçons 
que vous en tirez. En revoyant 
ces écrits, vous pourrez mieux 

comprendre votre parcours et 
célébrer votre croissance.

*Pratiques créatives : 
Exprimez-vous à travers l’art, 
la musique ou l’écriture pour 
transformer vos émotions et 
trouver un nouveau sens à vos 
expériences.

*Entourage bienveillant : 
Entourez-vous de personnes 
positives et bienveillantes qui 
vous soutiendront dans votre 
cheminement personnel.

Le kintsugi nous invite à voir 
la vie sous un nouvel angle. En 
embrassant nos imperfections et 
en transformant nos épreuves, 
nous pouvons vivre une vie plus 
riche et plus épanouie. Alors, la 
prochaine fois que vous ferez 
face à une difficulté, souvenez-
vous du kintsugi et de la beauté 
qui peut naître de la rupture.

Sara Boueche

Prendre son temps, ce n’est 
jamais le perdre. Cette maxime 
nous invite à repenser notre 
rapport au temps dans une 
société qui valorise souvent 
la vitesse et l’efficacité à tout 
prix. Elle suggère que ralentir et 
prendre le temps nécessaire pour 
accomplir une tâche ou vivre 
une expérience n’est pas du 
temps gaspillé, mais au contraire 
un investissement précieux.

Plusieurs aspects peuvent être 
considérés :

1. Qualité vs quantité : Prendre 
son temps permet souvent 
d’obtenir de meilleurs résultats. 
Un travail fait avec soin et 
réflexion sera généralement de 
meilleure qualité qu’un travail 

bâclé dans la précipitation.

2. Apprentissage et croissance: 
Le temps «pris» est souvent un 
temps d’apprentissage et de 
maturation. Il permet d’assimiler 
de nouvelles compétences, de 
réfléchir en profondeur et de 
grandir personnellement.

3. Bien-être et santé mentale: 
Ralentir peut réduire le stress 
et l’anxiété, favorisant ainsi 
notre bien-être global. Prendre 
le temps de se reposer ou de 
pratiquer la pleine conscience 
n’est pas une perte, mais un gain 
pour notre santé.

4. Créativité et innovation: Les 
grandes idées et les solutions 
innovantes émergent rarement 
dans la précipitation. Prendre 
du recul et laisser le temps à la 

réflexion peut conduire à des 
percées créatives.

5.Relations humaines: 

Consacrer du temps à nos 

relations, qu’elles soient 

personnelles ou professionnelles, 

renforce les liens et peut s’avérer 

bénéfique à long terme.

6.Appréciation du moment 

présent: Ralentir nous permet de 

mieux apprécier les expériences 
vécues, enrichissant ainsi notre 
vie.

Cependant, cette philosophie 
doit être nuancée. Il existe des 
situations où l’action rapide est 
nécessaire, et trouver le juste 
équilibre entre prendre son 
temps et agir efficacement est un 
art en soi.

En conclusion, cette maxime 
nous encourage à réévaluer 
notre perception du temps «bien 
utilisé». Elle suggère que le 
temps investi dans la réflexion, 
le soin, l’apprentissage et 
l’épanouissement personnel 
n’est jamais véritablement 
perdu, mais plutôt gagné en 
termes de qualité de vie et de 
résultats à long terme.

Face aux très fortes chaleurs, 
vous cherchez des recettes 

rafraîchissantes ? Découvrez 
la recette du gaspacho, cette 

soupe froide typique de 
l’Andalousie.

À base de tomates et de poivrons, 
le gaspacho à l’andalouse fait 
partie de nos recettes préférées 
de la saison estivale. Léger, très 
frais et surtout rapide à préparer, 
le gaspacho est une recette 
parfaite pour lutter contre les 
grosses chaleurs de l’été.

Partagée sur leur compte 
Instagram thewaywewantt, la 
recette de Toscane & Lucas est 
une version chic de cette célèbre 

soupe froide. Utilisant des 
tomates colorées à l’ancienne, 
du poivron rouge et beaucoup 
d’huile d’olive, elle est très 
gourmande. En plus, elle est 
servie avec de généreuses 
tartines de pain aillé à la tomate, 
et à la burrata ,difficile d’y 
résister !

Ingrédients :

* 4 tomates mûres

* 1 concombre

* 1 poivron rouge

* 3 gousses d’ail

* 4 oignons nouveaux

* Basilic frais

* Mie de pain rassis

* Huile d’olive

* Sel & poivre

Recette :

1. Coupe les tomates, le 
concombre, le poivron, les 
oignons nouveaux et l’ail en 
cubes.

2. Mixe le tout au blender avec 
de l’huile d’olive.

3. Fais tremper la mie de pain 
dans de l’huile d’olive, puis 
ajoute-la au mixeur.

4. Sale et poivre à ton goût, puis 
ajoute le basilic frais.

5. Mixe à nouveau jusqu’à 
obtenir une texture lisse.

Prendre son temps, ce n’est jamais le perdre

la recette du gaspacho comme en Andalousie

 le Kintsugi
Réparer pour renaître



«Cette utilisation ou tout usage 
similaire ne sont ni autorisés ni 
approuvés par Céline Dion... Et 
franchement CETTE chanson 
?», a asséné la chanteuse sur son 
compte Instagram, samedi.

«Franchement, CETTE chanson 
?» La star internationale 
francophone Céline Dion a 
protesté, samedi 10 août, contre 
«l’utilisation non autorisée de 
la vidéo, de la performance 

musicale et d’une image de 
Céline Dion chantant My Heart 
Will Go On», vendredi, lors 
d’un meeting de campagne du 
candidat républicain à la Maison 
Blanche, Donald Trump.

«Cette utilisation ou tout usage 
similaire ne sont ni autorisés ni 
approuvés par Céline Dion... Et 
franchement CETTE chanson ?», 
a asséné son équipe, sur le compte 
Instagram de la chanteuse. My 

Heart Will Go On est la chanson 

phare du film Titanic, de James 
Cameron, sorti en 1997. Ce tube 

est devenu l’un des plus diffusés 

de l’histoire de la musique à la 

radio et à la télévision et l’un des 

plus vendus, avec 18 millions 

d’exemplaires. Il a valu à Céline 

Dion un Oscar, un Golden Globe 

et quatre Grammys.

L’artiste-peintre «Hakou» expose 
ses œuvres à Alger, fruit d’une 
créativité foisonnante et d’un 
geste mûri, qu’il présente en trois 
thématiques dédiées à la richesse 
et la diversité du patrimoine 
culturel algérien.         

Visible jusqu’au 31 août, à la 
«Galerie Guessoum» (Hydra), 
dirigée avec une passion de 
maître par l’expert en Antiquité, 

la décoration artistique et l’Art 
nouveau, Djaâfar Guessoum, 
l’exposition compte une 
cinquantaine d’œuvres sans titres, 
déclinées sous les intitulés, du 
«Signe», de la «Calligraphie», et 
de la «Femme nord-africaine et 
nomade».

Ainsi, le visiteur est embarqué 
d’entrée, dans l’univers prolifique 
de l’artiste qui invite à une 

belle randonnée onirique, où 
les courants artistiques «se 
croisent», explique-t-il, entre 
«abstrait, expressionnisme et 
figuratif», entre autres, préférant, 
pour se résumer, parler d’»Ecole 
allemande» et de «Fauvisme» 
(mouvement pictural né au début 
du 20e siècle).Véritable défenseur 
du patrimoine culturel algérien, 
Hakou, «poète et philosophe des 
formes et des couleurs», de l’avis 
d’un visiteur, restitue l’identité 
nationale, à travers une vingtaine 
de portraits dédiés à la «Femme 
nord-africaine et nomade» et une 
trentaine d’autres à la calligraphie 
«maghrébine», et aux signes 
«berbères», à l’instar de la 
toile représentant le «Tifinagh» 
(alphabet amazigh).

Utilisant plusieurs techniques de 
peinture, mixte, aquarelle, à la 

gouache, à l’huile et acrylique, 
l’artiste déploie essentiellement 
ses œuvres dans des formats 
dits «raisin» (50 cm x 65 cm) 
ou «cavalier» (46 cm x 62 cm), 
offrant à l’authenticité toute sa 
splendeur et ses élans esthétiques, 
par l’utilisation des «couleurs 
chaudes» (le jaune, l’orange et 
le rouge). «Dans une réflexion 
totalement abstraite, j’essaye de 
montrer la profondeur historique 
et anthropologique des signes 
berbères et de la calligraphie 
maghrébine en mettant en valeur 
leurs aspects civilisationels, 
car représentant le savoir 
et l’ancestralité «, explique 
l’artiste, avant d’ajouter que ce 
qu’il propose en fait, pour la 
calligraphie notamment, répond 
à l’appellation d’»El Houroufia» 
(utilisation de la lettre dans un 
univers abstrait).

Né en 1965 à Ain Fekroun dans 
la wilaya d’Oum El Bouaghi, 
l’artiste-plasticien, peintre et 
calligraphe, «Hakou», Abdelhaq 
Djellab de son vrai nom, est 
devenu au fil des années, une 
figure incontournable du paysage 
culturel algérien.

Il a forgé son parcours sur «une 
éducation artistique solide et 
diversifiée», d’abord en 1987, à 
l’Ecole supérieure des Cadres de 
la Jeunesse à Constantine, puis 
en 1991, à l’Ecole supérieure des 
Beaux-arts d’Alger.

Hakou compte à son actif 
plusieurs expositions en Algérie 
et à l’étranger, notamment 
en, Tunisie, Brésil, Portugal, 
Belgique, France, Liban, Egypte 
et Inde.

Le ministère de la Culture 
et des Arts a annoncé, 
samedi, l’ouverture 

des préinscriptions pour les 
nouveaux bacheliers en arts et 
autres filières, pour participer 
au concours d’accès aux écoles 
et instituts nationaux relevant 
du secteur, a indiqué un 
communiqué du ministère.

La même source a précisé que 
les inscriptions sont ouvertes 
aux bacheliers en arts et autres 
filières, pour participer au 
concours d’accès aux écoles et 
instituts nationaux, les bacheliers 
en arts y accèdent sans concours, 
alors que les bacheliers 
en lettres et philosophie, 
langues étrangères, sciences 
expérimentales, mathématiques, 
math-techniques, et gestion et 

économie, y accèderont avec 
concours.

Pour ce qui est du baccalauréat 
lettres et Philosophie, 
langues étrangères, sciences 
expérimentales, mathématiques, 
math-techniques, et gestion 
et économie, l’inscription 
définitive est soumise à la 

condition d’âge fixée à 24 ans 
au 31 décembre 2024 et aux 
résultats du concours qui sera 
organisé au niveau de chaque 
institut ou école.

La date limite d’inscription 
à l’Institut national supérieur 
du cinéma (INSC) est fixée au 
1er septembre prochain par 

courrier électronique à l’adresse 
suivante: insc.m0784ca@gmail.
com, tandis que la date du 
concours (pour le baccalauréat 
de différentes filières) est fixée 
au 17 septembre prochain.

Concernant les inscriptions au 
niveau de l’Institut supérieur des 
métiers des Arts du spectacle et 
de l’Audiovisuel (ISMAS), le 
dernier délai des inscription est 
fixé au 1er septembre prochain, 
via le lien suivant:  https://
ismas.dz/page_id=1167 ou par 
Email: inscription.ismas-dz@
hotmail.com.

Le concours se déroulera 
le 15 septembre prochain 
(Baccalauréat des différentes 
filières) et la date de l’entretien 
pour le choix de la spécialité 
théâtre pour les bacheliers en 

arts aura lieu le 16 septembre 
prochain.

Par ailleurs, la date du 20 
septembre prochain est le 
dernier délai pour s’inscrire à 
l’Institut national supérieur de 
musique, via l’e-mail suivant: 
institutmusique@gmail.com, 
et le concours aura lieu les 
25 et 26 septembre prochain 
(Baccalauréat de différentes 
filières).

La date limite des inscriptions 
à l’Ecole supérieure des Beaux 
-Arts d’Alger est fixée au 5 
septembre prochain via le site 
web suivant: https://gic.esba.
dz, et le concours se déroulera 
le 20 septembre prochain 
(Baccalauréat des différentes 
filières).

Ministère de la Culture et des Arts 
ouverture des préinscriptions pour les bacheliers en arts 

et autres filières

Présidentielle américaine 2024 
 Céline Dion critique l’utilisation de la bande-originale 

de «Titanic» lors d’un meeting de Donald Trump

L’artiste-peintre «Hakou» expose ses œuvres à Alger, dédiées 
à la richesse du patrimoine culturel algérien
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Une nouvelle 
exposition sur l’art 
arabe contemporain, 

comprenant plus de 40 pièces, 
a été inaugurée à la School of 
Oriental and African Studies 
(école des études orientales et 
africaines) de Londres.

Les œuvres d’art du XXIe 
siècle, qui comprennent des 
peintures, des photographies et 
des sculptures, proviennent de 
la remarquable collection de la 
Barjeel Art Foundation à Sharjah, 
dans les Émirats arabes unis.

Parmi les participants à 
l’exposition, présentée à la 
Brunei Gallery de l’université, 
figurent l’artiste palestinienne 
Mona Hatoum, la peintre 
maroco-espagnole Anuar Khalifi, 
la photographe émiratie Lamya 
Gargash et l’artiste saoudienne 
multidisciplinaire Manal 
AlDowayan.

Intitulé «Hudood : Repenser 
les frontières», l’exposition se 
poursuit jusqu’au 21 septembre 
et explore les thèmes actuels de 
l’identité et du déplacement.

«L’exposition se penche sur 
la manière dont les frontières 
influencent les identités 

personnelles et collectives, en 
particulier dans le contexte du 
déplacement et de la migration», 
a déclaré à Arab News le créateur 
de la fondation, Sultan Sooud 
Al-Qassemi, qui a commencé à 
enseigner à la SOAS en 2023.

«Il explore également la manière 
dont les constructions politiques 
et sociales des frontières ont un 
impact sur les individus et les 
communautés, en réfléchissant 
aux thèmes du conflit, de l›unité 
et de la division», a-t-il ajouté.

L›exposition a lieu dans un 
contexte d›émeutes anti-
immigration en Angleterre et en 
Irlande du Nord, les plus violentes 
qu›ait connues le Royaume-Uni 

depuis plus de dix ans.

Il est important de noter que cette 
exposition a été organisée par 
huit étudiants de la SOAS, qui 
ont choisi leur thème sur la base 
de conversations personnelles. 
Ils ont également opté pour un 
titre arabe pour l›exposition, qui 
signifie «frontières».

M. Al-Qassemi a déclaré : «Les 
perspectives diverses et les idées 
novatrices des étudiants ont 
apporté un éclairage nouveau à 
l›exposition, ce qui lui a permis 
de trouver un écho auprès d›un 
public plus large.

«Cette approche dirigée par 
les étudiants leur a également 

offert une occasion unique de 
s›engager directement dans l›art 
contemporain et les pratiques de 
conservation.

«Tout au long du processus, 
nous avons découvert les 
grandes capacités d›analyse 
des étudiants et leur aptitude à 
réfléchir de manière critique sur 
des thèmes complexes, ce qui a 
enrichi l’exposition de manière 
inattendue.»

L’année dernière, une large 
sélection d›œuvres d›art moderne 
de la fondation a été présentée 
dans la capitale britannique à la 

maison de vente aux enchères 
Christie›s. Mais l›exposition de 
cette année a une procédure et 
une saveur différentes.

«Nous sommes heureux de 
présenter notre collection à 
Londres pour la deuxième année 
consécutive», a déclaré M. Al-
Qassemi. «Londres est une 
plaque tournante majeure pour 
les visiteurs du monde arabe 
pendant la saison estivale, c›est 
donc l›occasion pour eux de voir 
des œuvres d›art de leur région 
pendant leur séjour.

La styliste saoudienne Honayda 
Serafi, fondatrice de la marque 
Honayda, est entrée dans 
l’histoire cette semaine en faisant 
ses débuts chez Saks Fifth Avenue 
à New York, devenant ainsi la 
première styliste saoudienne à 
figurer dans ce grand magasin de 
luxe.

La collection disponible chez 
Saks est celle du printemps/été 
2024 Cosmos, qui s’inspire des 
réalisations des femmes dans 
l’exploration spatiale.

Elle met en avant des bleus-ciel 
et des rouges éclatants, avec des 
paillettes glamour et des cristaux 
vibrants qui font écho aux étoiles 
scintillantes. Le taffetas bleu 
électrique, le crêpe magenta 
foncé et la dentelle douce créent 
une variété de textures, tandis 
que les silhouettes moulantes, 
les coupes sirène modernisées et 
les capes spectaculaires ajoutent 
au caractère dynamique de la 
collection.

Cette collection rend également 
hommage à des visionnaires 
tels que la scientifique syrienne 
Maryam Al-Astrulabi, célébrant 

ainsi leur contribution à l’histoire.

De Priyanka Chopra à Lupita 
Nyong’o et Adriana Lima, 
Serafi a habillé de nombreuses 
célébrités dans le monde entier. 
Depuis la création de son label 
Honayda en 2016, Serafi a 
attiré l’attention de certaines 
des femmes et des célébrités 
les plus élégantes d’Arabie 
saoudite grâce à ses créations 
remarquables aux silhouettes 
élégantes et sophistiquées.

En 2022, elle est devenue la 
première styliste saoudienne 
à présenter sa collection chez 

Harrods à Londres.

Elle a notamment dessiné une 
robe pour la soirée du henné 
précédant le mariage de la 
princesse Rajwa de Jordanie, en 
mai 2023.

La princesse était radieuse dans 
une création blanche éthérée avec 
des broderies dorées, inspirée des 
thobes Al-Shaby de la région de 
Najd en Arabie saoudite, d’où 
est originaire la princesse Rajwa, 
anciennement connue sous le 
nom de Rajwa Al-Saif.

«Lorsque j’ai reçu l’appel, j’ai 

été extrêmement heureuse et 
fière de participer à ce moment 
exceptionnel et historique. Ce 
dont je suis particulièrement 
fière, c’est de communiquer 
l’histoire d’amour entre le prince 
héritier et Rajwa dans la création 
elle-même», a déclaré Serafi à 
Arab News à l’époque.

En juin, Rajwa a assisté aux 
célébrations du jubilé d’argent 
du roi Abdallah II à Amman 
aux côtés de son mari, le prince 
héritier Hussein bin Abdallah II, 
dans une robe sur mesure créée 
par Serafi.

Il s’agissait d’une robe fluide, 
longue touchant le sol, d’un 
rouge foncé et profond. Elle 
comportait des ornements 
argentés complexes le long des 
manches en forme de cape.

«En tant que directrice de la 
création, je lui suis profondément 
reconnaissante de sa confiance et 
de ses encouragements, qui sont la 
clé de la créativité et de la beauté 
illimitées de mes créations», a 
déclaré Serafi à Arab News à 
propos de sa relation continue 
avec la princesse.

Une exposition d’art contemporain arabe à Londres 
explore l’identité et le déplacement

La styliste saoudienne Honayda Serafi entre dans 
l’histoire avec ses débuts sur Saks Fifth Avenue
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Beaucoup de gens aimeraient 
pouvoir transformer leurs rêves 
en réalité. C’est ce que fait le 
réalisateur de films d’animation 
Mahmoud Zaini, en illustrant son 
propre monde imaginaire inspiré 
par les films de son enfance et par 
son admiration pour la culture 
saoudienne.

Lorsqu’il était enfant, son goût 
pour les caricatures et les bandes 
dessinées a été nourri par les 
journaux, les séries animées 
japonaises et des films tels que 
«Finding Nemo», «Toy Story» et 
«Monsters, Inc».

«Chaque journal saoudien avait 
une bande dessinée en dernière 
page qui contenait une sorte de 
message social», se souvient-il 
dans une entrevue accordée à 
Arab News. Ces bandes dessi-
nées ont donné naissance à la 
célèbre série d’animation saou-
dienne «Masameer» sur YouTube 
en 2011.

«En tant que Saoudiens, nous 

avons grandi en regardant des 
dessins animés étrangers dou-
blés en arabe. Ces émissions 
étaient principalement japonaises 
et contenaient des messages 
moraux et des thèmes culturels 
contradictoires. L’animation doit 
être localisée pour raconter aux 
jeunes générations des histoires 
qui les inspirent à devenir de 

meilleurs êtres humains avec une 
identité saoudienne unique.»

Zaini regardait également les 
clips de Pixar dans les coulisses 
de ses films, apprenant le plus 
possible sur l’art de l’animation. 
À l’âge de 10 ans, il créait ses 
propres courts métrages d’anima-
tion.

«Enfant, j’ai toujours rêvé de 
donner vie à mes propres his-
toires», explique-t-il.

Zaini estime que l’animation a 
ceci de formidable qu’elle est 
universelle et qu’elle peut tou-
cher aussi bien les adultes que les 
enfants. Une fois l’idée accep-
tée, Zaini a contacté des artistes 
de toute la région pour travailler 
sur le projet, notamment Raghad 
Baidas, Husam Hamed, Riyad 
Al-Dossari, Yousef Albagshi et 
Ahmad Shawli pour la musique.

«Ces artistes sont les meilleurs 
dans leurs domaines respectifs 
et, grâce à leur dévouement, 
nous avons produit cette intro de 
festival à partir de zéro en trois 
mois. L’intro devait représenter 
un sentiment lié à l’inspiration 
artistique et à la poursuite d’une 
passion», a-t-il déclaré.

Le travail de Zaini reflète l’expé-
rience qu’il a vécue en grandis-
sant dans le Royaume et il est 
fier de créer des animations qui 

célèbrent la culture, l’héritage et 
le mode de vie saoudiens.

«Elle permet également de com-
muniquer avec d’autres cultures 
et d’autres peuples du monde en-
tier grâce à sa nature stylistique 
abstraite. C’est le média préféré 
des enfants, car il excite leurs 
sens et développe leur imagina-
tion», a-t-il déclaré.

Après avoir obtenu une licence 
en beaux-arts et en animation au 
California College of Arts de San 
Franciso, aux États-Unis, Zaini 
a commencé sa carrière dans le 
Royaume en 2017, en créant des 
publicités. En 2018, il a lancé 
Zaini Studios, qui s’est dévelop-
pé grâce à des investissements et 
à beaucoup de travail.

Entre 2021 et aujourd’hui, Zaini 
Studios a créé deux introduc-
tions au Festival du film de la 
mer Rouge et deux introductions 
au Festival du film saoudien, qui 
ont impliqué des talents locaux et 
internationaux.

I l est l’un des derniers 
monstres du cinéma, qui se 
confond inlassablement avec 

les folles cascades de ses person-
nages au mépris du temps qui 
passe: Tom Cruise est attendu 
dimanche soir en clôture des 
Jeux olympiques de Paris, dans 
une séquence de haute voltige.

Trompe-la-mort féru d’adréna-
line, l’une des très rares stars à 
effectuer elle-même ses cascades 
les plus risquées devrait appa-
raître durant la cérémonie de fin 
des JO pour effectuer le passage 
du drapeau olympique d’un côté 
à l’autre de l’Atlantique, puisque 
Los Angeles (Etats-Unis) sera la 
prochaine ville-hôte de la com-
pétition en 2028.

De quoi brouiller encore davan-
tage la frontière entre son image 
et celle des têtes brûlées qu’il 
incarne: le policier militaire Jack 
Reacher, le pilote de chasse Pete 
Mitchell, ou l’agent secret Ethan 
Hunt.

Ce dernier, héros de «Mission 
Impossible», fait presque partie 
du paysage parisien, depuis le 6e 
volet de la franchise, «Fallout», 
tourné dans la capitale fran-
çaise. Avec une course-poursuite 
à moto, et à contre-sens, sur le 
rond-point de l’Etoile.

La scène a ajouté à la légende de 
Tom Cruise, 62 ans, qui cultive 
depuis plus de 10 ans la discré-
tion sur sa vie hors caméra, mais 
est toujours prêt pour des sauts 
dans le vide ou des embardées 
en moto, sans doublure.

Sur le tournage de «Top Gun: 

Maverick», son dernier carton 
planétaire tourné à bord de véri-
tables avions de combat, Tom 
Cruise «voulait aller toujours 
plus bas», confiait le réalisateur 
Joseph Kosinski à l’AFP en 
2022.

Malgré le poids des ans, Tom 
Cruise cultive une forme inso-
lente.

Film après film, il déroule sa 
célèbre foulée frénétique et reste 
capable de défier les franchises 
de super-héros au box-office sur 
son seul nom.

Ferveur scientologue

L’acteur dit s’inspirer d’une 
autre icône de Hollywood, l’oc-
togénaire Harrison Ford.

«J’espère que je ferai toujours 
des films Mission Impossible à 
son âge», confiait-il l’an dernier 
au Sydney Morning Herald.

Pourtant, cette fièvre cascadeuse 
n’a pas toujours monopolisé sa 
carrière.

Révélé par «Risky Business» 
(1983), une comédie romantique 
où il se pavane à moitié nu sur le 
tube «Old Time Rock and Roll», 
Tom Cruise est d’abord un ac-
teur touche-à-tout.

Jeune commercial dépassé par 
l’autisme de son frère dans 
«Rain Man», vétéran dépressif 
du Vietnam en chaise roulante 
dans «Né un 4 juillet», mari dés-
tabilisé par les désirs de Nicole 
Kidman - sa femme d’alors, 
dans la vie et à l’écran - dans 
«Eyes Wide Shut»: le comédien 

a longtemps diversifié sa filmo-
graphie, même après les débuts 
de la saga «Mission Impossible» 
en 1996.

Il a été nommé quatre fois aux 
Oscars, dont trois comme acteur, 
sans jamais rien remporter.

Mais il a failli sombrer dans les 
années 2000, à cause de faux 
pas médiatiques et de sa ferveur 
pour l’Eglise de scientologie, 
une organisation controversée, 
acceptée comme une religion 
aux Etats-Unis mais considérée 
comme une secte en France.

En 2005, son passage dans le 
talk-show d’Oprah Winfrey, 
où il saute plusieurs fois sur le 
canapé avec un rire maniaque en 
professant son amour pour Katie 
Holmes, le transforme en être 
bizarre aux yeux de Hollywood.

Le studio Paramount, échaudé 
par les faibles recettes de ses 
films en salles, s’en sépare.

Silence

L’acteur s’est sorti de cette mau-
vaise passe en réduisant ses 
prises de parole au minimum et 
en misant tout sur l’action.

Un pari gagnant qui lui a permis 
de réintégrer Paramount et d’être 
désormais loué comme le sau-
veur de Hollywood, depuis que 
le deuxième volet de «Top Gun» 
a requinqué les salles de cinéma 
après la pandémie de Covid-19.

Introduit au sein de la scientolo-
gie par sa première femme, Mimi 
Rogers, il évite aujourd’hui soi-
gneusement le sujet.

Son implication dans la cérémo-
nie de clôture des JO irrite cer-
taines associations.

D’autant que la scientologie 
s’est montrée très présente en 
marge des JO, en distribuant des 
tracts anti-drogue non loin du 
Stade de France, près duquel elle 
a installé ses nouveaux locaux.

«Le simple fait que l’on évoque 
sa présence est une insulte aux 
victimes. C’est vraiment un 
mauvais message», affirme 
Catherine Katz, présidente de 
l’Unadfi, une association de dé-
fense des victimes de sectes.

Dévoué à ses cascades, l’acteur 
ne laisse aucune prise à la cri-
tique. Seul son passé lointain, 
avant son divorce avec Katie 
Holmes en 2012, est connu.

Son enfance a été chahutée, 

entre le divorce de ses parents et 
la fréquentation d’une quinzaine 
d’écoles avant l’adolescence.

Avant d’opter pour la comédie, 
il a un temps envisagé de deve-
nir prêtre catholique.

De nos jours, tout juste sait-on 
qu’il possède des résidences en 
Floride et en Angleterre. Chaque 
Noël, il envoie des gâteaux au 
chocolat blanc et à la noix de 
coco aux célébrités qu’il juge 
dignes d’intérêt.

Son silence est «un pari que le 
simple fait d’être Tom Cruise 
(...) est un attrait suffisant pour 
que les gens regardent ses 
films», remarquait récemment 
le New York Times. «Dernière-
ment, il a eu la plupart du temps 
raison.»

l est l’ un des derniers Maverick» son dernier carton a longtemps diversifié safilmo-

Tom Cruise, un trompe-la-mort nimbé de mystère attendu
 en clôture

Beaucoup de gens aimeraient «Enfant j’ai toujours rêvé de célèbrent la culture l’ héritage et

Un réalisateur d’animation saoudien fait de son art 
une imitation de la vie

Son implication dans la cérémo- entre le divorce de ses parents et 

avons grandi en regardant desmeilleurs êtres humains avec une



Compte tenu des efforts 
importants consentis, 
aujourd’hui à 

l’endroit de la jeunesse par 
l’état  pour hisser le sport 
Algérien d’une manière 
générale au firmament 
eu égard des potentialités 
existantes dans les 
différentes disciplines, une 
analyse juste et approfondie 
dans ce sens, accompagnée 
d’importants efforts louables 
envers la formation de sa 
jeunesse,  son éducation 
afin la préparer à prendre à 
bras  le corps son avenir avec 
l’apprentissage, la formation 
et des réalisations des 
infrastructures adéquates 
dans tous les coins du pays. 
L’exemple de notre Athlète 

la boxeuse Imen Khelif 
est un défi relevé au vu du 
monde entier en dépit d’une 
campagne haineuse menée 
contre notre championne 
Olympique. Il n’y a pas de 
philosophie à prendre c’est 
la philosophie de novembre 
1954 qui vise à combattre 
la déception. L’athlète 

algérienne Imen Khelif 
est taillée dans la bonne 
roche, elle a combattu la 
déception qui risque de 
gagner la masse des jeunes 
face à telle ou telle situation 
afin d’aiguiser l’esprit de 
combativité « je combattrai 
pour offrir l’or à mon pays». 
a-t-elle déclaré devant les 

chaines de télévision. C’est 
le blé de l’Algérie qui lève». 
Ces mêmes propos je les ai 
entendus lors des entretiens 
(interview) avec nos lauréats 
olympiques de l’époque 
Hassiba  Boulmerka, 
Morceli, Benida Merah et 
bien d’autres. Les activités 
sportives et culturelles 

sont donc des jalons de 
l’édification de la nouvelle 
Algérie de Abdelmadjid 
Tebboune qui avance dans le 
progrès dans une conjoncture 
difficile que traverse 
aujourd’hui le monde. Enfin 
ceci dit, l’Algérie a réussi a 
remporter donc 3 médailles 
dont deux en OR et une 
en bronze aux JO de Paris 
2024 respectivement par nos 
deux représentantes Nemour 
la gymnaste aux barres 
asymétriques, Imen Khelif la 
boxeuse aux gants d’or et une 
troisième médaille par Sedjaji 
en bronze aux 800 m pour sa 
première participation aux 
JO 2024.   Ce n’est qu’un au 
revoir les amis» semble dire 
les participants à ces jeux 
olympiques.

Alors que nos athlètes 
hissent haut le 
drapeau national 

sur les podiums olympiques, 
les jeunes talents algériens 
ne sont pas en reste. Nos 
prodiges de la robotique 
viennent de rafler les plus 
hautes distinctions lors de 
la compétition mondiale en 
Corée du Sud, faisant ainsi 
briller l’Algérie sur la scène 
internationale.
C’est ce qu’a annoncé 
Yassine Oualid, ministre 
de l’Economie de la 
connaissance, des start-up et 
des micro-entreprises, sur sa 
page officielle.
Selon le ministre, « l’Algérie 
décroche également des 
médailles en dehors des 
stades et des circuits, et notre 
drapeau flotte également 
haut dans les compétitions 
technologiques ».
Il a tenu à féliciter la startup 
NewGateRobot, spécialisée 
dans l’enseignement de la 
robotique, qui a accompagné 

les jeunes prodiges algériens 
ayant remporté cette 
prestigieuse compétition.
Les équipes algériennes 
lauréates ont présenté des 
projets innovants dans des 
domaines variés, tels que :
• La médecine,
• La lutte contre les 
incendies avec des systèmes 
intelligents,
• La conception de 
maisons intelligentes.
 « Tous nos remerciements à 

nos jeunes talents issus des 
wilayas de Médéa, Sétif et 
Alger pour cet exploit », a 
ajouté le ministre.
Au-delà des podiums 
olympiques : Le drapeau 
algérien flotte haut dans les 
compétitions technologiques
Plus précisément, ce sont 
les équipes suivantes qui ont 
porté haut les couleurs de 
l’Algérie :
• Équipe de la 
wilaya d’Alger, Tamaris de 

Mohammadia
• Équipe de la wilaya 
de Médéa
• Équipe de la wilaya 
de Sétif
Les détracteurs de la 
jeunesse algérienne vont 
devoir revoir leur jugement. 
Ces jeunes prodiges de 
la robotique ont une fois 
de plus mis en lumière le 
potentiel extraordinaire de 
notre pays.
En remportant ce prestigieux 

concours, ils prouvent 
que l’Algérie est bien plus 
qu’un simple réservoir de 
pétrole. C’est une nation 
d’innovateurs, capable 
de relever tous les défis. 
D’ailleurs, ce n’est pas la 
première fois qu’ils nous 
surprennent.
En effet, l’année dernière, 
ils avaient déjà brillé à 
l’International Youth Robot 
Competition, un événement 
qui rassemble les meilleurs 
jeunes ingénieurs du monde 
entier.
Ces compétitions, où se 
côtoient professeurs de 
robotique, entrepreneurs et 
experts, sont le terreau idéal 
pour que nos jeunes puissent 
exprimer leur créativité et 
leur savoir-faire.
Ces jeunes champions de la 
robotique sont une source 
d’inspiration pour toute 
une nation. Grâce à eux, 
l’Algérie peut envisager un 
avenir où la technologie sera 
au cœur du développement.
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Clôture des jeux olympiques de paris 2024 :

L’Algérie remporte 2 médailles en OR et une en Bronze
Le président Abdelmadjid Tebboune félicite les 3 athlètes médaillés

Des enseignements à tirer de cette manifestation grandiose

une nouvelle fierté pour l’algérie :

 Nos prodiges montent sur le podium mondial de la robotique

Tayeb Zgaoula


